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Câmara Municipal de Cafarnaum
Portaria

                           
                              ESTADO DA BAHIA 
                      CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                      Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001- 58. 
 

  

1963

Câmara Municipal

PORTARIA Nº 03/2013  de  15 de dezembro de 2013. 
 

 

 

“Nomeia Comissão para proceder ao 

levantamento dos valores existentes no 

Caixa e Bancos da Câmara Municipal de 
Cafarnaum, em 31.12.2013, e dá outras 

providências”. 

 

 

 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAFRNAUM, ESTADO DA BAHIA, no uso de 

suas atribuições legais, e no que lhe confere a Lei Orgânica Municipal, e tendo em vista o 

disposto na Constituição Federativa do Brasil de 1988, Art. 164, § 3º e Art. 43 da L.C 101/00 – 

Lei de Responsabilidade Fiscal e Resolução do TCM/BA 1.060/2005, 

 

 

     R E S O L V E: 
 
 
Art. 1º - Nomear uma Comissão para proceder ao levantamento dos valores existentes em 

Caixa e Bancos, no dia 31 de Dezembro de 2013, composta pelos membros abaixo 

relacionados: 

 

  MARCIO CLAY RIBEIRO DOS SANTOS 

                    Presidente 

 

ADILSON CRISTIAN ARAUJO SANTANA 

                     Membro 

 

HAROLDO DOURADO SOUZA 

                       Membro 
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Art. 2º - A Comissão designada dever-se-á apresentar até 10 (dez) dias, a contar do 

encerramento do exercício financeiro de 2013, o Termo de Conferência de Caixa, 

demonstrando a disponibilidade financeira existente em 31.12.2013. 

 
Art. 3º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições 

em contrário. 

 

Registre-se, Publique-se, e Cumpra-se.  

 

Gabinete do Presidente, em 15 de dezembro de 2013. 

  

 
 
 

GENILSON SEVERO DE SOUZA 

Presidente da Câmara Municipal 
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Câmara Municipal

PORTARIA Nº 04 /2013 DE 20 DE DEZEMBRO DE 2013. 
 
 

 
“Constitui Comissão para 
proceder ao Inventário dos Bens 
Móveis e Imóveis da Câmara 
Municipal de Cafarnaum, 
existentes de 31 de dezembro de 
2013 e dá outras providências”. 

 
                                                               

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE CAFARNAUM, ESTADO DA BAHIA, no uso de suas 

atribuições e tendo em vista o disposto no art. 96 da Lei 4.320/64, e Resolução nº 1060/05 do 

Tribunal de Contas dos Municípios do Estado da Bahia. 

 

RESOLVE: 
 
Art. 1º - Constituir Comissão composta dos seguintes Membros: Adilson Cristian Araújo 
Santana, Matricula 37160, Odilezio Dias de Souza, Matricula 37179 e Marcio Clay Ribeiro 
dos Santos, Matricula 37176, para sob a Presidência do primeiro, preceder ao Inventário Geral 

dos Bens Móveis e Imóveis, devidamente TOMBADOS (Plaquetas), com os respectivos valores, 

créditos e importâncias, constantes do ativo permanente e realizáveis, pertencentes à Câmara 

Municipal, existentes em 31.12.2013. 

 

Art. 2º - A Comissão ora designada tem o prazo de 30 (trinta dias) dias, a partir da publicação 

desta portaria, para apresentação do Inventário de Bens Móveis e Imóveis, contendo os já 

existentes e os adquiridos no exercício de 2013, com os respectivos valores, número de 

Tombamento e localização.    

Art. 3º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em 

contrário. 

Publique, Registre-se e Cumpra-se.  

 

Gabinete do Presidente, em 20 de dezembro de 2013. 
 

  
 
                                 _______________________________________                  

GENILSON SEVERO DE SOUZA 
Presidente da Câmara  
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Outros

                           
                          ESTADO DA BAHIA 
                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 - 58 
 

 
 
Ata de nº. 01/2013, da Sessão Solene da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada às 
18 horas do dia primeiro do mês de janeiro de 2013 (dois mil e treze), na sede própria 
situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315. O Sr. Marcio Clay Ribeiro dos Santos 
Presidente Provisório por ter sido o Vereador mais bem votado na última eleição, 
conforme o Regimento Interno desta Casa, saudou a todos os presentes e convidou os 
Vereadores, Prefeito e Vice-Prefeito eleitos na eleição de 07 de outubro de 2012, para 
compor a Mesa. Em seguida foi entoado o Hino Nacional Brasileiro e após foi convidado 
o Pastor Vanderlei Campos Borges que fez menção da palavra de Deus. Em 
prosseguimento o Presidente nomeou a Vereadora eleita a Srª. Patricia Gomes de Brotas 
Brasil, como secretária ad doc, para secretariar os trabalhos da presente Sessão. A mesma 
fez a chamada dos Vereadores, que havendo o número legal, o Presidente sob a proteção 
de Deus declarou aberta a Sessão. Logo após o Presidente autorizou a leitura do Termo 
de Compromisso: “Prometo defender e cumprir as Constituições, as Leis da República, 
do Estado e do Município, bem como desempenhar, leal e honradamente, o mandato que 
me foi confiado pelo povo de Cafarnaum”. Em prosseguimento a Secretária fez a 
chamada nominal dos Vereadores, que responderam de pé “assim o prometo”. Dando 
continuidade o Presidente declarou empossados os Vereadores presentes: Sr. Edivan 
Pereira de Novais, Genilson Severo de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Jecivaldo 
Pereira dos Anjos, Joaquim Oliveira Brotas, José Boaventura de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Srª. Maria Aparecida Dantas da Silva, Moacy Souza Silva, Odilezio 
Dias de Souza e a Srª. Patrícia Gomes de Brotas Brasil. Em seguida o Presidente 
informou os nomes dos componentes da chapa nº 01, Presidente Genilson Severo de 
Souza, Vice- Presidente Patricia Gomes de Brotas Brasil, 1º Secretário Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos e 2º Secretário Odilezio Dias de Souza. E chapa nº 02: Presidente 
Iranildo Alves dos Santos, Vice-Presidente Edivan Pereira de Novais, 1º Secretário 
Joaquim Oliveira Brotas e 2º Secretário Maria Aparecida Dantas da Silva. A seguir o 
Presidente concedeu uso da palavra na Tribuna para o candidato da chapa nº 01, Sr. 
Genilson Severo de Souza e o Sr. Iranildo Alves dos Santos candidato na Chapa nº 02, os 
mesmos justificaram suas candidaturas a Presidente da Mesa Diretora para o Biênio 
2013/2014. Dando continuidade o Presidente convidou cada Vereador nominalmente 
para exercer o direito do voto. Concluída a votação, o Presidente convidou os Senhores 
Edivan Pereira de Novais e Joaquim Oliveira Brotas, para servir como escrutinadores, 
verificando o resultado da Eleição da Mesa Diretora. A seguir o Presidente divulgou o 
resultado da votação, sendo declarada vencedora a Chapa nº 01, sendo eleito Presidente 
da Câmara o Sr. Genilson Severo de Souza. Logo após a posse dos membros da Mesa 
Diretora o Presidente Genilson Severo de Souza de forma solene e de pé, acompanhado 
pelos presentes, declarou instalada a Legislatura 2013/2016. Concluídas as formalidades 
da Sessão Solene de Posse o Presidente convidou a todos para a posse do Prefeito e do 
Vice- Prefeito, Srs. Euilson Joaquim da Silva e Paulo Cezar Vaz Rocha e não havendo 
mais nada a constar, o Presidente agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores e autoridades 
presentes. 
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Ata de nº. 02/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos cinco dias do mês de fevereiro de 2013 (dois mil e treze) na sede 
própria situada a Avenida Eronides Souza Santos nº. 315, sob a Presidência do 
Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, 
iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã, com as presenças dos 
Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, Iranildo Alves dos Santos, 
Jecivaldo Pereira dos Anjos, Joaquim Oliveira Brotas, José Boaventura de 
Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Maria Aparecida Dantas da Silva, 
Moacy Souza Silva, Odilezio Dias de Souza e Patrícia Gomes de Brotas Brasil. 
Na sequência o Presidente convidou o Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos 
para fazer a Leitura bíblica, o mesmo leu João 13, 19 e 20. Na sequência o 
Presidente declarou aberta a votação das Comissões Permanentes. Após breve 
discussão e encerrada a votação, as Comissões permanentes ficarão assim 
constituídas: Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final, Presidente Patrícia 
Gomes de Brotas Brasil, Relator Márcio Clay Ribeiro dos Santos e Secretário Odilezio 
Dias de Souza. Comissão de Finanças, Orçamentos e Tomadas de Contas, Presidente 
Odilezio Dias de Souza, Relator Marcio Clay Ribeiro dos Santos e Secretário 
Jecivaldo Pereira dos Anjos. Comissão de Saúde, Assistência Social e Direitos 
Humanos, Presidente Moacy Souza Silva, Relator Iranildo Alves dos Santos e 
Secretária Maria Aparecida Dantas da Silva. Comissão de Educação, Esportes, Obras e 
Serviços Públicos. Presidente Iranildo Alves dos Santos, Relator Joaquim Oliveira 
Brotas, e Secretário José Boaventura de Souza. Comissão de Agricultura, Meio 
Ambiente e Ações Rurais, Presidente Edivan Pereira de Novais, Relator Jecivaldo 
Pereira dos Anjos e Secretária Maria Aparecida Dantas da Silva. Representantes da 
Câmara no Conselho do FUMAC, Titular Maria Aparecida Dantas da Silva e Suplente 
José Boaventura de Souza. Representantes da Câmara no Conselho de Merenda 
Escolar, Titular Marcio Clay Ribeiro dos Santos e Suplente Patrícia Gomes de Brotas 
Brasil. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente concedeu espaço na Tribuna 
livre aos Vereadores, que agradeceram as presenças de todos e foram unanimes em 
comentar que estão dispostos a lutar pelo bem comum do povo, assim como 
desempenhar sua função de fiscalizador e que estão preparados, para ajudar, para que 
o nosso município possa evoluir e crescer cada vez mais. Discutidos os assuntos 
nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 03/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos dezenove 
dias do mês de fevereiro de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores 
Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio 
Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira 
dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva.  Na 
sequência o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a Vereadora Maria Aparecida 
Dantas da Silva para fazer a leitura bíblica, a mesma leu o Salmo 117. Na sequência o Presidente 
autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida o 
Presidente abriu espaço ao Pequeno Expediente. O Vereador Iranildo Alves dos Santos saudou o ex-
vereador Juvenal Junior, comentou que lamentou que não houve a última Sessão de homenagem a 
despedida dos Ex - Vereadores, comentou também a respeito do atual Prefeito Sr. Euilson Joaquim da 
Silva, salientando que reconhece que ele tem uma boa vontade de trabalhar por Cafarnaum, mas 
recentemente aconteceu uma reunião da UNIPE, União dos Prefeito da Região, e lendo as notícias do 
site RF noticias, percebeu que em uma delas constava a falta do Prefeito de Cafarnaum, Reunião essa 
onde foi discutido , convênios com a CODEVASF. Finalizou salientando que não está culpando o 
Prefeito, mas alertando-o para que sua acessória não deixe, que isso aconteça novamente.  A seguir o 
Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 01/2013 do Executivo que dispõe sobre a criação 
do Fundo Municipal de Assistência Social e dá outras providências. O Vereador Iranildo Alves dos 
Santos comentou que esse Projeto está desmembrando o recurso da Prefeitura e os recursos vão entrar 
diretamente para o Fundo Municipal de Assistência Social, salientando que isso é ótimo, pois o 
secretário terá mais autonomia. Depois relatou que tem uma dúvida em relação ao artigo décimo e 
solicitou esclarecimentos ao Jurídico da Casa. O Jurídico comentou que no orçamento aprovado pela 
Legislatura passada, já foi autorizado 100% de suplementação, é o que se refere o artigo 4º da Lei 
Orçamentária Anual, aprovada para o ano de 2013. O Vereador Joaquim Oliveira Brotas parabenizou o 
Executivo pela descentralização, mesmo que  esteja obedecendo uma Lei Federal. Em seguida o 
Presidente colocou o Projeto de Lei nº. 01/2013 em votação, onde foi aprovado por unanimidade. Em 
prosseguimento o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 02/2013 do Executivo, que 
Autoriza o Município de Cafarnaum em Caráter Especial reduzir a Alíquota do ISSQN e contem 
outras providências. O Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que é um Projeto importante, 
pois está havendo uma isenção de receita, para uma empresa, que implantará o Parque Eólico e sabe 
que trará muitos benefícios para a nossa cidade, mas fez um questionamento de quais serão esses 
benefícios. Continuando, solicitou ao Presidente que encaminhasse o Projeto para as Comissões e 
convidasse um representante do Executivo, um representante da Empresa, para explicar, quais 
benefícios, nossa cidade ganhará. O Vereador Odilezio Dias de Souza salientou que esse  
Projeto é bom pras duas partes, pois ambas vão sair ganhando. O Vereador Marcio Clay Ribeiro dos 
Santos comentou que é um Projeto ótimo e que concorda com a proposta do Vereador Iranildo Alves 
em buscar mais esclarecimentos. O Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou que concorda com a 
opinião dos colegas e salientou que no Projeto não tem uma data fixada para o término dessa isenção. 
A Vereadora Maria Aparecida Dantas da Silva comentou que o imposto para a empresa é alto, e tem 
certeza que com essa isenção, a empresa trará muito mais benefícios para a nossa cidade e que está de 
acordo com os colegas em ter mais esclarecimentos. Em seguida o Presidente encaminhou para as 
Comissões o Projeto de Lei nº. 02/2013. Dando continuidade aos Trabalhos o Presidente colocou em 
discussão o Projeto de Lei nº. 03/2013 do Executivo que autoriza o Chefe do Poder Executivo do 
Município de Cafarnaum a celebrar convênios com órgãos da Administração direta, Indireta e 
Empresas Privadas no Período de 2013 a 2014. O Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou que 
está de acordo em votar, convênios, mas convênios que sejam especificados nos Projetos. O Vereador 
Iranildo Alves dos Santos comentou que está apto a votar no Projeto, mas tem uma emenda a ser 
colocada. Na sequência o Presidente colocou em votação se o Projeto seria votado na Presente Sessão. 
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O Vereador Joaquim Oliveira Brotas pediu vista, alegando mais tempo para analisar com mais 
cuidado. A seguir o Presidente encaminhou o referido Projeto para as Comissões. Em continuidade o 
Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 01 a 010/2013 do Vereador Moacy Souza Silva. O 
mesmo comentou que todas suas indicações são de extrema importância e solicitou o apoio dos 
colegas na aprovação. A seguir todas as Indicações foram aprovadas. Logo depois o Presidente 
autorizou a leitura das Indicações de nº. 011 a 019/2013 do Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
que comentou que suas indicações foram feitas em prol da melhoria dos nossos munícipes e espera que 
todas sejam aprovadas. Logo após o Presidente colocou as Indicações em votação onde foram 
aprovadas por unanimidade. A seguir o Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que foi cobrado 
por moradoras da Rua Gutemberg Lima, que estão sem Agentes Comunitários de Saúde, constando 
que essa rua era assistida pelo Vereador Marcio Clay e solicitou do mesmo explicações e apresentou 
uma Indicação Verbal, para que o problema das áreas descobertas, seja resolvido urgentemente. A 
Vereadora Maria Aparecida Dantas da Silva também comentou que outras ruas como a 15 de 
Novembro e 21 de Abril também estão descobertas. O Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos 
comentou que estava de férias e que no momento solicitou 3 meses de licença e como hoje não há mais 
suplentes, essa área ficou descoberta, e que está esperando uma decisão do Gesto e da Secretária 
Municipal de Saúde para só depois tomar uma decisão. Em prosseguimento o Presidente autorizou a 
leitura da Indicação de nº. 020 do Vereador Edivan Pereira de Novais, onde o mesmo comentou que 
desde antes não se agradou com o local do despacho do lixo, pois causa muitos transtornos aos 
moradores vizinhos e os que passam pelo local. A seguir o Presidente colocou a Indicação em votação 
onde foi aprovada por unanimidade. Na sequência o Presidente autorizou a leitura das Indicações de 
nº. 021 a 023/2013 do Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos, onde o Vereador comentou que suas 
Indicações são de grande valor para o Povoado de Recife e espera que elas sejam atendidas. Após o 
Presidente colocou as Indicações em votação onde foram aprovadas por unanimidade. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 024 e 025/2013 do Vereador Iranildo Alves dos 
Santos, que comentou que na questão da iluminação pública, o Executivo tem por obrigação a mantê-
la em bom estado, já que o consumidor paga uma taxa de contribuição em suas contas de energia.  
Depois o Presidente colocou as Indicações em votação onde foi aprovada por unanimidade. Dando 
continuidade aos trabalhos o Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 026 a 029/2013 do 
Vereador Odilezio Dias de Souza, o mesmo comentou que são reinvindicações que vão atender os 
anseios dos moradores que esperam por melhorias a muito tempo. A seguir o Presidente colocou as 
Indicações em votação onde foram aprovadas por unanimidades. Em prosseguimento o Presidente 
autorizou a leitura das Indicações de nº. 030 e 031 da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil. A 
Vereadora comentou que suas indicações são para melhoria da nossa cidade e que na questão do Lixo 
espera que futuramente seja feita uma coleta seletiva. Logo depois o Presidente colocou as Indicações 
em votação onde foram aprovadas por unanimidade. Discutidos os assuntos nada mais havendo a 
constar, o Presidente agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 04/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e seis dias do 
mês de fevereiro de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, 
sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a 
Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de 
Novais, Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, 
Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. 
Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Edivan Pereira de Novais 
para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu o Salmo 121. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura 
da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento o Presidente abriu 
espaço ao Pequeno Expediente. O Vereador Iranildo Alves dos Santos parabenizou o Gestor Euilson Joaquim 
pela Audiência com o Governador Jaques Vágner e com o Deputado Marcelo Nilo Presidente da Assembleia 
Legislativa, onde reivindicou obras importantes, como uma Praça da Juventude e 20 mil metros de 
calçamento, comentou que é importante essa aproximação com o Governo, mas lamentou, já que a Assessoria 
do Prefeito, não cobrou a Pavimentação Asfáltica de Cafarnaum a Catuaba. Comentou ainda sobre o 
Nepotismo, que muitos estão cobrando e o Vereador deve prestar explicações ao povo. Citou que foi aprovada 
pela Câmara em 2010 uma Lei do Nepotismo, antecipando a Lei Federal, sumula de nº. 013, que é uma Lei 
superior a Lei Municipal. Salientou que a Lei Municipal de 2010, foi revogada pela Lei nº. 073/2011, sendo 
criada para adequação á Lei Federal. Comentou que o Supremo Tribunal Federal constatou que o Secretário 
Municipal é um agente político e que não poderia ser incluído na questão do Nepotismo. Ressaltou que o 
Supremo Tribunal Federal esclarece o que pode e o que não pode no Nepotismo e passou uma relação de 
quem não pode ser nomeado. São parentes consanguíneos em linha reta, 1º grau Filhos, pai e mãe, 2º grau 
netos e avôs, 3º grau bisnetos e bisavôs. Linha colateral 2º grau irmãos, 3º grau Tios e sobrinhos, parentes com 
afinidade linha reta, 1º grau genros, noras, sogro e sogra, cunhados e seus cônjuges. Comentou ainda que só 
pode ser contratado, para cargo de confiança, nomeação, gratificação, parentes de Vereador, parentes do 
Prefeito e Vice-Prefeito, apenas para secretário e salientou que quem for parente de secretário até 3º grau não 
pode ser contratado para cargo de confiança e informou que se o Prefeito não respeitar a Lei do Nepotismo, 
deverá tirar do seu próprio bolso e ressarcir os cofres públicos. O Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou 
que vivemos em um país democrático em aprendizado à democracia e um dos papeis do Legislativo é 
fiscalizar o Executivo. Solicitou ao Exmo. Presidente, para que divulgue os trabalhos da Casa, para que a 
população participe mais das Sessões. O Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos comentou ações do 
Prefeito Municipal, salientou que visitou a nova casa de apoio a saúde da nossa cidade, uma casa bem 
localizada, espaçosa e uma casa só de Cafarnaum. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente convidou 
para usar a Tribuna o Sr. Patrício representante da empresa T e M Brasil, empresa especializada em 
construções de Parques Eólicos.  O mesmo comentou que a empresa fez uma solicitação de redução de 
imposto, redução essa que também foi solicitada em outras cidades. Informou que essa redução terá em troca 
benefícios para a cidade. Alguns benefícios já estão sendo vistos, como alugueis de casas, restaurantes e mão 
de obra. Comentou que a mão de obra da cidade é muito boa, mas faltam documentos necessários e que a 
empresa está procurando meios de regularização e está capacitando os mesmos, pois o parque eólico vai ficar 
aí por uns 30 anos. Finalizou informando que está a disposição para mais esclarecimentos. Em seguida o 
Presidente informou que vai esperar o Parecer das Comissões, para colocar o Projeto em Discussão e votação. 
Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da Indicação de nº. 032/2013 do Vereador Marcio 
Clay, onde o mesmo comentou que a Guarda Municipal vem com esse problema há muito tempo e passou a 
palavra para o guarda municipal o Sr. Antônio Arcenio que comentou que não estão solicitando aumento, mas 
sim uma regularização, para melhores condições de trabalho. Em seguida o Presidente colocou a referida 
indicação em votação onde foi aprovada por unanimidade. Em continuidade o Presidente autorizou a leituras 
das Indicações de nº. 033 e 034/2013 do Vereador Moacy Souza Silva, onde o Vereador comentou que a 
solicitação é que seja a engedeira mais velha, para agilizar o recolhimento de entulho dos povoados citados na 
Indicação. E em relação ao Portal de entrada comentou que servirá como sinalização do Distrito, já que fica 
localizado em uma divisa de duas cidades. Logo após o Presidente colocou as Indicação em votação onde 
foram aprovadas por unanimidade. Em seguida o Presidente abriu espaço ao Grande Expediente. O Vereador 
Iranildo Alves dos Santos informou que o tema da sua fala será oposição com responsabilidade. Comentou a 
respeito das criações de Secretarias de meio Ambiente e de Governo, que não existiam na administração  
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passada, mas afirmou que é legal, pois consta na Lei de estrutura de nº. 073/2012, dando permissão a essas 
criações. Comentou que oposição tem que ser feita com responsabilidade. Salientou que percebia que na 
oposição passada alguns Vereadores não votavam a favor de nenhum Projeto do Executivo. Já nesta gestão 
já aprovamos um Projeto, pois é um Projeto bom pra Cafarnaum. Comentou que recorda quando foi feito o 
concurso Público do Município em 2009, onde recebeu muitas vaias, pois era a favor da permanência de 
Ivanilton no Concurso, e a oposição entrou com um recurso para anular o mesmo, alegando como motivo 
principal que foi fraude o candidato Ivanilton Oliveira Novais ser aprovado pra Médico. Comentou que o 
Prefeito Ivanilton Oliveira Novais dizia na época: “estou prestando o concurso para dar assistência aos 
meus conterrâneos, mesmo quando sair da prefeitura”. E hoje os opositores daquela época, estão no Poder, 
mas não sabiam das dificuldades de se encontrar médicos e ontem na Rádio Brilhante FM, o Secretário de 
Saúde, por sinal um ótimo nome para o cargo, quase implorando por médicos, para ser contratado. Aqui 
fica a prova de que o Vereador Iranildo Alves tinha razão em defender que Dr. Ivanilton ficasse 
concursado, pois sabia da falta de médicos na região. O Vereador Edivan Pereira de Novais comentou que 
é oposição, mas se for pra aprovar Projetos que vem trazer melhorias pra Cafarnaum, votará a favor, 
mesmo que isso venha a crescer o nome do gestor politicamente. Salientou que foi criticado, quando 
colocou uma Indicação para a mudança do Lixo de Canal, mas deixou claro que desde aquela época não 
gostou do local, só que não podia fazer nada. Comentou que em Canal a Saúde está em falta e aproveitou a 
oportunidade para solicitar ao Presidente que convoque o Secretário de Saúde para prestar esclarecimentos 
em relação a saúde do nosso município. Parabenizou a Guarda Municipal pelo seu trabalho. O Vereador 
Joaquim Oliveira Brotas comentou que o Povo merece respeito e sempre o melhor. Salientou que alguns 
dos presentes ouviram a rádio essa semana e que o Radialista fez questão de divulgar que apoiou o atual 
Prefeito nas eleições e fez cobranças. Informou que nos cofres públicos entraram dois milhões e cinquenta 
mil reais em janeiro e já gira em torno de dois milhões, quinhentos e cinquenta mil reais agora em 
fevereiro. Comentou que o Sr. Prefeito deve sempre priorizar a nossa cidade, informou que a Prefeitura não 
realizou nenhum evento para apresentar seu secretariado e salientou que é importante que o Povo saiba, a 
quem recorrer. Comentou que a população precisa saber quais são as especialidades atendidas no Hospital, 
pois temos uma população carente que necessita do atendimento público. Relatou que em relação ao 
nepotismo o interessante é que está sendo cobrado por pessoas que votaram no Prefeito e informou que se é 
Lei é pra ser cumprida. Alertou o Prefeito que nepotismo não é legal e terá suas consequências 
futuramente.  Salientou que admira a pessoa do Prefeito, citando que é uma pessoa simples, mas não sabe o 
que está acontecendo, que ninguém está percebendo essa simplicidade. Finalizou informando que o povo 
que ser atendido e que os Secretários do Executivo possam vir à Câmara prestar esclarecimentos. O 
Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos comentou que em relação a Saúde o descaso já vem de antes e 
acredita que essa legislatura é muito coerente e vai legislar para o bem do povo. Citou irregularidades no 
Posto Alexandre Farias, Médica Falsa, falta de medicação nos PSFs e que o Posto Alexandre Farias e PSFs, 
os sistemas não foram alimentados no fim do governo, o porque ainda é uma dúvida, já que até o presente 
momento os balancetes não chegaram, comentou que a Prefeitura foi entregue em estado de calamidade, 
entre outra irregularidades. Comentou ainda que os ex – Gestor Evilásio Brasil deixou uma dívida de 200 
mil reais no INSS e a dívida hoje é muito maior, entre outras contas com valores absurdos, como a Embasa. 
Salientou que confia no Prefeito atual, que ele vem buscando recursos para nosso Município, já está sendo 
pleiteada a água do lar, para o Povoado de Lagoa de Agostinho. Finalizou informando que é situação, mas 
está aqui pra fazer o que é certo. A Vereadora Maria Aparecida Dantas da Silva comentou que conhece a 
realidade da falta de médicos, e que é hoje uma das principais dificuldades da saúde. Parabenizou o 
Professor da Escolinha de futebol o Sr. Renato pelo belo trabalho informando que ele levou seis dos seus 
alunos para fazerem testes em Brasília. O Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos agradeceu os assistentes 
pelas presenças e que a principal preocupação hoje é a saúde. O Vereador Moacy Souza Silva comentou 
que a Saúde passa pelo momento difícil, mas que o gestor está tentando controla, pois recebeu a área da 
saúde totalmente descontrolada e em dois meses não é tempo suficiente para resolver todos os problemas. 
A Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil comentou que é Presidente da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação Final, salientando que é preciso mais tempo para analisar os Projetos. Informou que irá 
marcar a reunião com as comissões o mais rápido possível, para emitir um parecer sobre as preposições. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 05/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos doze 
dias do mês de março de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o 
quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos 
Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, 
Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida 
Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador 
Marcio Clay Ribeiro dos Santos para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu o Salmo 07. Dando 
prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva 
foi aprovada. Em seguida foi feito a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. 
Logo após o Presidente apresentou e encaminhou para as Comissões o Projeto de Lei nº. 04/2013 
do Executivo, que abre credito adicional especial à Lei Orçamentária nº. 079/2012 de 18 de 
dezembro de 2012 – LOA para o exercício de 2013, no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta 
mil reais) e dá outras providências. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente abriu espaço na 
Tribuna Livre ao orador Ariamiro Neto, o mesmo comentou a respeito da Lei de Cargos e Salário 
do Magistério e solicitou que a Câmara formasse uma Comissão para acompanhar e opinar, em 
busca de um acordo entre os Professores que estão reivindicando seus direitos e a Secretaria de 
Educação, para que essa Lei possa ser cumprida. Em prosseguimento o Presidente autorizou a 
leitura das Indicações de nº. 035 e 036/2013 do Vereador José Boaventura de Souza, onde o 
Vereador comentou que as suas indicações, vem atender anseios dos moradores e desportistas de 
Recife. Logo após o Presidente colocou as Indicações em votação onde foram aprovadas. A seguir 
o Presidente autorizou a leitura das indicações de nº. 037 e 038/2013 do Vereador Iranildo Alves 
dos Santos, o mesmo comentou que conhece a dificuldade da administração nesse começo de 
mandato, mas que suas solicitações são pequenas e fáceis de ser resolvidas. Após o Presidente 
colocou as Indicações em votação onde foram aprovadas por unanimidade. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 039 a 043/2013 do Vereador Joaquim Oliveira 
Brotas, onde o Vereador comentou que suas Indicações, visam o bem estar do Povo, 
embelezamento da nossa cidade, além de evitar alguns transtornos, com acidentes. A seguir o 
Presidente colocou as Indicações em Votação e foram aprovadas por unanimidade. Em 
prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da Indicação Conjunta de nº. 044/2013, dos 
Vereadores: Iranildo Alves dos Santos, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Os Vereadores foram unanimes em citar que o trabalho realizado pelos agentes comunitários 
de saúde, exercem um bom e necessário trabalho e que a população não pode ficar sem ser 
assistida. Logo depois o Presidente colocou as Indicações em Votação onde foram aprovadas por 
unanimidade. Em seguida o Vereador Odilezio Dias de Souza solicitou ao Presidente a 
possibilidade, junto ao Secretário de Saúde, para que o Carro do Fumacê, pudesse também passar 
nas Ruas de Canal, onde os casos de  Dengue vem aumentando cada vez mais. O Vereador Macio 
Clay Ribeiro dos Santos lançou uma Indicação Verbal, solicitando que o Executivo providencie 
um processo seletivo, para a complementação do quadro dos Agentes de Endemias, citando que no 
Processo seletivo, abra-se no mínimo 15 vagas. O Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou que 
apoia o Vereador Odilezio Dias, na sua fala, de que possam ser chamados os candidatos aprovados 
no Concurso de 2009. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu 
as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 06/2013 da Sessão Extraordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos treze dias do mês de março de 2013 (dois mil e treze), na sede própria 
situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador 
Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às 
dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em 
seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim 
Oliveira Brotas para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Romanos Capítulo 11. Dando 
prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não 
havendo ressalva foi aprovada. A seguir o Presidente informou a ausência do Vereador 
Edivan Pereira de Novais, já que o mesmo já havia agendado uma viagem para o Morro 
do Chapéu. Logo após o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 03/2013 
que autoriza o Chefe do Poder Executivo do Município de Cafarnaum a celebrar 
convênios com órgãos da Administração direta, Indireta e Empresas Privadas no 
Período de 2013 a 2014. O Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos como relator das 
Comissões conjuntas, comentou a respeito da Reunião das Comissões, informou que foi 
apresentada uma Emenda Modificativa de nº. 01/2013 do Vereador Joaquim Oliveira 
Brotas, solicitando que o artigo 1º, passasse a vigorar da seguinte Forma: “Fica 
autorizado o Chefe do Poder Executivo Municipal a celebrar convênios com órgãos da 
Administração Direta e Indireta do Governo Federal e órgãos da Administração Direta e 
Indireta do Governo do Estado da Bahia e Empresas privadas, no período de 28 de 
fevereiro a 31 de agosto de 2013”, mas que analisando bem o Projeto opinou por emitir 
parecer favorável ao Projeto de Lei nº. 03/2013, pois é constitucional e legal, sem a 
colocação de emendas. E a seguir informou que foi acompanhado pelo voto dos 
Vereadores presentes a Reunião. Em seguida o Vereador Joaquim Oliveira Brotas 
comentou que colocou essa emenda, porque dois anos é muito tempo e deixou claro que 
está dando um voto de confiança ao Gestor, para que acelere o processo de organização 
da cidade, mas em um prazo de 6 meses e só depois avaliaria o que foi feito de bom 
nesses seis meses em convênios e assim futuramente votaria outro Projeto dando outro 
prazo para que o gestor assinar convênios. Em seguida o Presidente colocou a Emenda 
Modificativa do Vereador Joaquim Oliveira Brotas em votação nominal: o Vereador 
José Boaventura de Souza, VOTOU SIM, Iranildo Alves dos Santos, SIM, Odilezio 
Dias de Souza, NÃO, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, NÃO, Patrícia Gomes de Brotas 
Brasil, NÃO, Jecivaldo Pereira dos Anjos, NÃO, Moacy Souza Silva, NÃO, Joaquim 
Oliveira Brotas, SIM e Maria Aparecida Dantas da Silva VOTOU SIM. Logo após o 
Presidente informou que a referida emenda Modificativa foi rejeitada com 5 votos 
contrários e 04 votos favoráveis. Em seguida o Vereador Iranildo Alves dos Santos 
apresentou duas Emendas, uma substitutiva e uma Aditiva. A Emenda Substitutiva nº. 
01/2013 substitui o artigo 1º, passando a vigorar da seguinte forma:  
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                          ESTADO DA BAHIA 
                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 - 58 
 
“Fica autorizado o Chefe do Poder Executivo Municipal a celebrar convênios com 
órgãos da Administração Direta e Indireta do Governo Federal e órgãos da 
Administração Direta e Indireta do Governo do Estado da Bahia e Empresas privadas, 
no período de 13 de março a 31 de dezembro de 2013”. A Emenda Aditiva de nº. 
01/2013, para que se acrescente ao Artigo 1º, um Paragrafo único, com o seguinte teor: 
Será precedida da assinatura de convênios a comunicação por escrito à Câmara 
Municipal de Cafarnaum indicando o órgão, valor total e contrapartida do Município. 
Em seguida o Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que sua Emenda 
Substitutiva da autonomia ao Executivo a firmar convênios, a partir de 13 de março a 31 
de dezembro de 2013 em substituição aos 2 anos solicitados no Projeto. Comentou que 
se o Projeto for aprovado da forma que está, estarão dando aval ao Executivo até pro 
que já foi feito, retroagindo o ano de 2013 desde seu começo. Salientou que confia 
nesse Governo e que se as coisas se concertarem e caminharem bem, após 31 dezembro 
de 2013, daria outro aval ao Governo. Em relação a Emenda Aditiva comentou que o 
intuito é para que o Prefeito mesmo tendo autonomia para firmar os convênios, 
comunique a Câmara, com qual empresa, o valor e contrapartida da Prefeitura no 
convênio. A seguir o Presidente colocou a Emenda substitutiva do Vereador Iranildo 
Alves em votação nominal: o Vereador José Boaventura de Souza, VOTOU SIM, 
Iranildo Alves dos Santos, SIM, Odilezio Dias de Souza, NÃO, Marcio Clay Ribeiro 
dos Santos, NÃO, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, NÃO, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
NÃO, Moacy Souza Silva, NÃO, Joaquim Oliveira Brotas, SIM e Maria Aparecida 
Dantas da Silva VOTOU SIM. Logo após o Presidente informou que a referida emenda 
substitutiva foi rejeitada com 5 votos contrário e 04 votos favorável. Em 
prosseguimento o Presidente colocou a Emenda Aditiva do Vereador Iranildo Alves em 
votação nominal: o Vereador José Boaventura de Souza, VOTOU SIM, Iranildo Alves 
dos Santos, SIM, Odilezio Dias de Souza, NÃO, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, NÃO, 
Patrícia Gomes de Brotas Brasil, NÃO, Jecivaldo Pereira dos Anjos, NÃO, Moacy 
Souza Silva, NÃO, Joaquim Oliveira Brotas, SIM e Maria Aparecida Dantas da Silva 
VOTOU SIM. Logo após o Presidente informou que a referida emenda Aditiva foi 
rejeitada com 5 votos contrários e 04 votos favoráveis. Dando continuidade aos 
trabalhos o Presidente colocou o Projeto de Lei nº. 03/2013 em votação nominal: o 
Vereador José Boaventura de Souza, VOTOU SIM, Iranildo Alves dos Santos, NÃO, 
Odilezio Dias de Souza, SIM, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, SIM, Patrícia Gomes de 
Brotas Brasil, SIM, Jecivaldo Pereira dos Anjos, SIM, Moacy Souza Silva, SIM, 
Joaquim Oliveira Brotas, NÃO e Maria Aparecida Dantas da Silva VOTOU NÃO. A 
seguir o Presidente informou que o Projeto de Lei nº. 03/2013 foi aprovado na integra 
sem a colocação de emendas com 6 votos favoráveis e 03 votos contrários. Discutidos 
os assuntos nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 07/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e seis dias do 
mês de março de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às 
dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, 
José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas 
Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Oliveira Brotas para fazer a leitura bíblica, o 
mesmo leu o Salmo 121. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que 
não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida o Vereador Joaquim Oliveira Brotas fez um requerimento 
Verbal, solicitando uma maior divulgação dos Trabalhos Legislativos, para que a População possa estar mais 
presentes as Sessões. Dando continuidade aos Trabalhos o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 
04/2013 do Executivo que Abre Crédito Adicional especial à Lei Orçamentária nº. 079/2012 de 18 de dezembro 
de 2012 - LOA para o Exercício de 2013, no Valor de 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) e dá outras 
providências. O Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos como Relator da Comissão de Justiça e Redação 
Final, comentou em relação a Reunião da Comissão e apresentou Parecer favorável ao Projeto citado acima, 
sendo orientado pelo Jurídico da Casa, onde o referido Projeto e constitucional e Legal. O Vereador Iranildo 
Alves dos Santos comentou que o Projeto é muito importante, já que abre crédito adicional para a Secretária de 
Assistência Social, que hoje está descentralizada e solicitou aos colegas de oposição em aprovar o Projeto. Em 
prosseguimento o Presidente colocou o Projeto de Lei nº. 04/2013 do Executivo em Votação onde foi aprovado 
por unanimidade. Em seguida o Presidente autorizou a leitura do Ofício de nº. 01/2013 da Vereadora Patrícia 
Brasil ao Deputado Estadual Cláudio Cajado. A seguir a Vereadora comentou que o ofício solicita mais uma 
operadora para prestar serviços em nosso município, visando maior comodidade aos nossos munícipes. Dando 
prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da Indicação Conjunta de nº. 045/2013 dos Vereadores Marcio 
Clay, Patrícia Brasil, Odilezio Dias, Jecivaldo Pereira, Moacy Souza e Genilson Severo, onde a referida 
indicação foi aprovada por unanimidade. Em continuidade o Presidente autorizou a leituras das Indicações de nº. 
046 a 051/2013 do Vereador Marcio Clay, onde o Vereador comentou que suas Indicações visam a melhoria da 
nossa cidade e o bem estar do nosso povo. Logo após o Presidente colocou as Indicação em votação onde foram 
aprovadas por unanimidade. Em prosseguimento o Presidente autorizou a leituras das Indicações de nº. 052 a 
053/2013 do Vereador Moacy Souza Silva, onde o mesmo comentou que contou com o apoio exclusivo do 
Vereador Edivan Pereira de Novais e informou que as suas reinvindicações vão trazer melhorias para os 
Povoados da nossa cidade. Logo depois o Presidente colocou as Indicações em votação e foram aprovadas. A 
seguir o Presidente autorizou a leitura da Indicação de nº. 054/2013 do Vereador Joaquim Oliveira Brotas, onde o 
Vereador comentou que a frota de carros e maquinas do nosso município, possa ter um local adequado para o seu 
estacionamento, evitando transtornos para os pacientes do Hospital. Em continuação o Presidente colocou a 
referida Indicação em votação e foi aprovada por unanimidade. Logo depois o Presidente autorizou a leitura da 
Indicação de nº. 055/2013 do Vereador Edivan Pereira de Novais, onde o mesmo comentou que sua 
reinvindicação é para o melhor funcionamento e atendimento do Hospital Municipal Mãe Olímpia. A seguir o 
Presidente colocou a Indicação em votação, onde foi aprovada. A seguir o Vereador Iranildo Alves dos Santos 
fez um requerimento, solicitando uma Sessão Solene em Homenagem aos 50 anos de emancipação Política de 
Cafarnaum. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente abriu espaço ao Grande expediente. O Vereador 
Iranildo Alves dos Santos comentou que por se tratar de uma data tão especial não poderia de relatar um pouco 
da história da nossa cidade e informou que em sua página no Facebook ressaltará algumas partes da história de 
Cafarnaum em seus 50 anos e finalizou contentando a respeito da história política de Cafarnaum. O Vereador 
Joaquim Oliveira Brotas comentou que existe a necessidade da divulgação das especialidades médicas, atendidas 
no Hospital, para que o povo possa saber e busque atendimento, para evitar a dor da perda que é irremediável. 
Comentou também em relação a dois ônibus dos novos que se encontram parados, questionado o porquê, já que 
são ônibus novos e o que está faltando para os mesmos prestarem serviços ao município. O Vereador Marcio 
Clay Ribeiro dos Santos comentou a respeito da Saúde salientando que já conversou com o Secretário de Saúde, 
fazendo alguns questionamento em relação ao atendimento no Hospital e salientou que também foi cobrado em 
relação aos ônibus e informou que espera ir junto com os colegas averiguar os questionamentos feitos pela 
população, que merece o respeito e respostas para suas dúvidas. Discutidos os assuntos nada mais havendo a 
constar, o Presidente agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada 
conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 08/2013 da Sessão Solene da Câmara Municipal, em Homenagem aos 50 anos de Emancipação Política de 
Cafarnaum realizada aos dois dias do mês de abril de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides 
Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, 
Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim 
Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou 
para fazer parte da Mesa o Exmo. Sr. Prefeito Municipal Euilson Joaquim da Sila e o Vice-Prefeito Paulo Cezar Vaz 
Rocha. Dando continuidade o Presidente comentou que por se tratar de uma data tão especial os 50 anos de emancipação 
Política de nossa cidade, a Câmara tinha o dever de prestar essa homenagem. Em prosseguimento o Presidente justificou as 
ausências dos Vereadores Odilezio Dias de Souza Patrícia Brasil, por motivo de doença. Em continuação o Presidente 
convidou o Vereador Edivan Pereira de Novais para fazer uma oração. Dando prosseguimento o Presidente passou a 
palavra para o Prefeito Euilson Joaquim da Silva, onde o mesmo comentou que o Executivo está preparando uma bela festa 
para homenagear nossa cidade pelos seus 50 anos e salientou que devido a seca as dificuldades são grandes, mas que está 
disposto a buscar e propor melhorias para o nosso povo. Logo depois o Presidente iniciou a entrega das Placas de Honra ao 
Mérito aos Vereadores: iniciou convidando o Vice - Prefeito Paulo Cezar Vaz Rocha para fazer a entrega ao Vereador 
Edivan Pereira de Novais. Após convidou o Ex-Vereador Everaldo Almeida Brotas para entregar a Placa a Vereadora Mª. 
Aparecida. A seguir o também Ex-Vereador Manoel Neto foi convidado para entregar a placa ao Vereador José Boaventura 
de Souza. Dando continuidade o Secretário de Administração do Executivo Sr. Juracy foi convido para entregar a Placa ao 
Vereador Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida foi convidada a Diretora do Colégio Estadual Imaculada Conceição a Srª. 
Silvana Bastos para entregar a placa ao Vereador Iranildo Alves dos Santos. Logo depois foi a vez do Ex-Vereador 
Arenilton Cesar Santana a entregar a Placa ao Vereador Moacy Souza Silva. Após foi convidado o Prefeito Municipal 
Euilson Joaquim da Silva a entregar a Placa ao Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos. Em seguida foi convidado o 
Secretário de Saúde o Sr. Edson Gomes de Brotas para entregar a Placa ao Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos. Logo 
depois foi convidado o Sr. Leandro Barreto para entregar a Placa a Srª. Mª Conceição em representação à Vereadora 
Patrícia Brasil. A seguir foi convidado o Sr. Manoel para entregar a placa ao Diretor Administrativo desta Casa o Sr. 
Adilson Araújo Santana em representação ao Vereador Odilezio Dias de Souza. E finalizando a entrega das Placas foi 
convidado o Coordenado Legislativo desta Casa o Sr. Haroldo Dourado Souza para entregar a Placa ao Presidente da 
Câmara o Vereador Genilson Severo de Souza. Em prosseguimento o Presidente convidou alguns assistentes para falar da 
história dos 50 anos da nossa Cidade. A Diretora Silvana Bastos falou em relação a Educação, o Escritor Leandro Barreto 
falou um pouco sobre a Política, o Ex-Vereador Everaldo Almeida Brotas comentou sobre o inicio da nossa cidade, o Sr. 
André Matos falou a respeito dos Esporte, o Sr. Juracy comentou sobre os potenciais da nossa cidade, o Sr. Edson Gomes 
de Brotas falou sobre a Saúde, o Sr. Ubaldo Filho comentou sobre a cultura, o Sr. Soró parabenizou nossa cidade e relatou 
que seu aniversário também está acontecendo nesta data e finalizando a Srª. Normanda falou um pouco sobre a cultura. 
Logo depois o Presidente convidou o Vice-Prefeito Paulo Cezar Vaz Rocha onde o mesmo comentou que ficou muito 
alegre pelo convite e concorda com os oradores que aqui passaram, pois nossa cidade é sim capaz e conta com vários 
talentos. Em prosseguimento o Presidente abriu espaço aos Vereadores: o Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou e 
relatou fatos históricos do nosso município principalmente na área da Agricultura. O Vereador Marcio Clay Ribeiro dos 
Santos parabenizou nossa cidade pelos seus 50 anos e salientou que nosso povo é forte, lutador e tem muito potencial para 
elevar os estados da nossa cidade. O Vereador Edivan Pereira de Novais comentou em relação as pessoas importantes do 
Distrito de Canal que também contribuíram para o crescimento de Cafarnaum. A Vereadora Mª. Aparecida Dantas da Silva 
comentou que já participou de eventos fora da nossa cidade, com alunos de 10 a 12 anos da escolinha de futebol, que 
mostraram potencial, fazendo com que Cafarnaum tenha seu nome gravado no cenário brasileiro e solicitou que nossas 
culturas possam ser resgatadas. O Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou a respeito do processo de emancipação de 
Cafarnaum e citou nomes de pessoas importantes que ajudaram a construir nossa cidade e finalizou parabenizando o nosso 
município pelos seus 50 anos. O Vereador Moacy Souza Silva agradeceu a todas as famílias tradicionais de Cafarnaum, que 
são responsáveis pela grandeza da nossa cidade e finalizou que como Vereador espera colocar seu nome na história do 
município. O Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou que está contente com a história de Cafarnaum e espera que 
no futuro ela possa crescer ainda mais. O Vereador José Boaventura de Souza comentou que o Povoado de Recife como 
uma terra muito fértil, ajudou Cafarnaum no seu desenvolvimento e citou nomes de Vereadores e políticos de Recife. O 
Presidente Genilson Severo de Souza agradeceu as presenças de todos e parabenizou em nome de todos os cafarnauenses a 
nossa cidade e que espera que uma cidade com um passado tão lindo, possa continuar seu desenvolvimento, pois talento e 
força nós temos e não havendo mais nada a constar o Presidente encerrou a presente Sessão.  
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Ata de nº. 09/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos nove dias do 
mês de abril de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, 
sob a Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil que após verificar o quórum regimental, 
iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: 
Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Joaquim Oliveira Brotas e 
Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida a Presidenta agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Iranildo Alves dos Santos para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Segundo Reis Cap. 12. Dando 
prosseguimento a Presidenta autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi 
aprovada. A seguir a Presidenta informou as ausências do Presidente Genilson Severo de Souza e do 
Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos, que estão em Brasília com o Deputado Erivelton Santana. A 
seguir a Presidenta abriu espaço ao Pequeno Expediente: O Vereador Iranildo Alves dos Santos 
Parabenizou a Presidenta a Vereadora Patrícia Brasil, por assumir o seu papel de Vice – Presidenta. 
Comentou que sua questão de ordem está sendo realizada, já que os trabalhos Legislativos não podem 
parar, e deve ser assumido pelos membros da Mesa em sucessão de cargos e na falta dos membros da 
Mesa, deve assumir o Vereador mais idoso, já que por se reunir somente uma vez por semana os Trabalhos 
tem que continuar. O Vereador Joaquim Brotas comentou que está alegre, já que hoje temos uma mulher na 
direção dos trabalhos, o que lembra a Presidenta do País, que vem realizando um belo trabalho. 
Parabenizou nossa cidade pelos seus 50 anos e comentou que Cafarnaum foi presentada com dois belos 
livros dos escritores Leandro Barreto e Ariamiro Neto. Salientou que ficou muito orgulhoso por representar 
os Vereadores no lançamento dos Livros. Comentou a respeito do Jornal lançado pela Gestão atual em seus 
100 dias de governo, salientando que é muito cedo para lançar um jornal com coisas tão pequenas e 
finalizou informando que a Gestão atual não pegue carona nos programas do Governo Federal, tentando 
ludibriar o povo. O Vereador Edivan Pereira de Novais Parabenizou as mulheres no comando da Sessão. 
Comentou em relação ao jornal lançado pela gestão atual, salientando que o problema da água de Canal 
não foi resolvido, comentou que foi informado que a merenda escolar está sendo pão puro e que vai 
averiguar essa denuncia e espera soluções. Finalizou solicitando ao Secretário de Saúde que providencie 
para que o laboratório volte a funcionar o mais rápido possível. A Vereadora Mª. Aparecida Parabenizou a 
Presidenta pela Sessão e fez uma cobrança em relação ao laboratório do Hospital e finalizou parabenizando 
os Escritores Ariamiro Neto e Leandro Barreto pelo lançamento dos seus livros. Dando continuidade aos 
Trabalhos a Presidenta autorizou a Leitura das Indicações de 056 a 058/2013 do Vereador Joaquim Brotas 
onde o mesmo comentou que esteve na comunidade de Cigana em uma reunião e seus moradores 
solicitaram de imediato essas reinvindicações. Em prosseguimento a Presidenta colocou as Indicações em 
votação e foram aprovadas por unanimidade. Em seguida a Presidenta abriu espaço ao Grande Expediente: 
o Vereador Joaquim Brotas informou algumas de suas atividades realizadas, citando um ofício enviado à 
CODEVASF, solicitando a perfuração e instalação de um Poço na Comunidade de Cafarnaunzinho. 
Informou que esteve nas Comunidades de Pedras e Cigana, em reunião com seus moradores, anotou suas 
reinvindicações e em ofício levou pessoalmente ao conhecimento da Gestão atual. O Vereador Iranildo 
Alves dos Santos parabenizou os Escritores Leandro Barreto e Ariamiro Neto e justificou sua ausência ao 
lançamento dos livros. Parabenizou também a Gestão atual em atender mais uma solicitação sua, na 
operação tapa buracos em toda a sede do município. Comentou a respeito de sua Indicação da iluminação 
pública da sede e alguns povoados, que até o presente momento nada foi feito e sabendo que a recurso pela 
Lei da CIP, salientou que se o problema não for resolvido, cabe entrar com um recurso no Ministério 
Público, suspendendo a cobrança nas contas de energia. Comentou em relação as festividades de 50 anos 
da cidade e justificou sua ausência, salientando que ficou surpreso com o transcorrer da festa, onde foi 
transformada em um evento político partidário. Em a parte os Vereadores Joaquim Brotas e Edivan Pereira 
de Novais justificaram suas ausências, pelo mesmo motivo exposto pelo Vereador Iranildo Alves dos 
Santos. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 10/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos dezesseis 
dias do mês de abril de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o 
quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos 
Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, 
Moacy Souza Silva, Maria Aparecida Dantas da Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a leitura 
bíblica, o mesmo leu o Salmo 91. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida o Presidente informou ausência 
do Vereador Jecivaldo do Anjos, por motivo justo e abriu espaço ao pequeno expediente: o Vereador 
Iranildo Alves fez cobranças em relação a iluminação pública principalmente dos povoados. O 
Vereador Edivan Novais citou irregularidades no PSF de Canal. O Vereador Odilezio Dias comentou 
sobre a falta de iluminação pública e salientou que já cobrou medidas para resolver os problemas do 
PSF de canal. O Vereador José Boaventura fez cobranças em relação à Escola Ludugério de Recife e 
citou irregularidades no PSF do mesmo povoado. O Vereador Joaquim Brotas comentou em relação a 
falta de merenda escolar, despreparo dos profissionais em todas áreas e finalizou informando que é 
totalmente contra alugueis, citando que é dinheiro público jogado fora. O Vereador Marcio Clay 
comentou que os PSFs devem ser mais assistidos pela gestão atual e solicitou a presença do 
Secretário de Educação, para esclarecer assuntos, principalmente na questão da merenda nas escolas. 
O Vereador Moacy Souza informou que no presente momento a iluminação de Recife e o problema 
do PSF de Canal está sendo resolvido. A Vereadora Mª. Aparecida comentou em relação á falta de 
remédios e falta de merenda escolar. A seguir o Presidente autorizou a leitura da Indicação conjunta 
de nº. 059 do Vereador Joaquim Brotas e Maria Aparecida, onde foi aprovada por unanimidade. Logo 
depois o Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 060 e 061 do Vereador Joaquim Brotas, 
que em seguida foram aprovadas. Em prosseguimento o Presidente autorizou a leitura das Indicações 
de nº. 062 e 063 da Vereadora Mª. Aparecida, que depois foram aprovadas. Logo após o Presidente 
autorizou a leitura da Indicação de nº 064 da Vereadora Patrícia Brasil, onde foi aprovada por 
unanimidade. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente abriu espaço ao Grande expediente: O 
Vereador Joaquim Brotas informou que irá visitar as escola municipais, para dar um parecer sobre a 
situação de cada uma. Solicitou mais uma fez que as especialidades atendidas no Hospital sejam 
divulgadas e finalizou informando que foi procurado por profissionais da limpeza do município, 
reclamando do tratamento feito por um funcionário designando a administrar o setor de limpeza. Em 
apartes os Vereadores Odilezio Dias, Iranildo Alves e Mª Aparecida também comentaram que foram 
procurados e receberam reclamações em relação a esse funcionário. O Vereador Iranildo Alves 
parabenizou o Secretário de Esporte Cultura e Lazer o Sr. Ubaldo Filho pelo belo início de trabalho. 
Comentou em relação ao Jornal lançado pela gestão atual , citando que há irregularidades e muitos 
erros gramaticais, além de informações desencontradas, como em relação ao leite de caixinha 
entregues e estampadas no Jornal. O Vereador Marcio Clay comentou que muitos materiais 
pertencentes a educação, no fim da gestão sumiram, comentou que no Colégio Modelo há muitas 
falhas e que irá fazer um levantamento para que possam ser concertadas. Finalizou informando que a 
Prefeitura foi entregue quase que acabada citando várias irregularidades. O Vereador Edivan Novais 
solicitou que o laboratório volte a funcionar, comentou em relação a falta de merenda escolar e 
solicitou a presença do Secretário de Educação e de Saúde, para prestarem esclarecimentos. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes.  
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Ata de nº. 11/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e 
três dias do mês de abril de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides 
Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o 
quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos 
Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Moacy Souza Silva, Maria Aparecida Dantas da Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a Professora Maria para fazer a leitura 
bíblica, a mesma leu o Salmo 142. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida o Presidente informou ausência 
da Vereadora Patrícia Brasil, por motivo justo. Na continuação o Presidente convidou o Secretário 
de Saúde o Sr. Edson Cobal para usar a Tribuna. O Secretário de Saúde agradeceu e parabenizou os 
Vereadores pelo convite, comentou que pegou uma pasta difícil, mas não irá usar dificuldades como 
desculpas, pois tem um compromisso em buscar e apresentar o melhor para nossos munícipes. 
Salientou que uma das principais dificuldades está na contratação de médicos e que aos poucos os 
problemas serão resolvidos. A seguir o Presidente abriu espaço aos Vereadores que levantaram os 
seguintes questionamentos: estam sendo realizadas cirurgias no Hospital, se o horário das altas, 
pode ser mudado, qual valor pago em um plantão médico, está sendo realizados exames, se já há 
uma previsão para reformas no Hospital e PSFs e quais especialidades são atendidas no hospital. O 
Secretário Sr. Edson Cobal, respondeu: está sim sendo feito cirurgias, mas poucas, devido a falta de 
cirurgiões. Comentou que concorda que o horário das altas é inapropriado, mas que isso ocorre pois 
a demanda é muito grande, salientou que um médico hoje recebe em seu plantão durante a semana 
1.500,00 reais e final de semana 1.700,00 reais e citou que em Irecê é pago 2.000,00 por um plantão 
e com isso nossa situação fica complicada, na questão de exames e reformas já era pra ter 
acontecido, mas as burocracias dificultam e citou as especialidades atendidas no hospital como; 
Psiquiatra, Cardiologista, Ginecologista, médicos clínicos, fisioterapeuta e psicólogo. A seguir o 
Presidente agradeceu a presença do Sr. Edson Cobal e convidou o Secretário de Educação o Sr. 
Evilásio Barreto para usar a tribuna livre. O Secretário de Educação comentou que vai trabalhar 
sempre com a justiça e de forma correta e que está disposto a melhorar a Educação, no que for de 
sua alçada. A seguir o Presidente abriu espaço aos Vereadores que levantaram os questionamentos: 
qual é a situação das escola hoje, o que está sendo feito quanto ao suporte para a equipe Pedagógica, 
se está faltando materiais básicos, foi alertado quanto a um tanque em péssimo estado na Escola 
Ludugério de Recife, o que pode ser feito em relação a Lei 026 para sua adequação, como anda o 
pagamento dos transportes escolares, se está tendo merenda escolar e quando será feita a reforma 
nas escola. O Sr. Evilásio Barreto respondeu que a situação das escolas hoje é muito complicada, 
mas que futuramente será resolvida, salientou que a formação dos Coordenadores será com o 
Projeto NAME, em relação aos materiais básicos, informou que tem na Secretária de Educação, 
salientou que já foi providenciado a questão da demolição do tanque da escola Ludugério de Recife, 
na questão da Lei 026 trata dos servidores municipais, exceto os profissionais da Educação, mas que 
está disposto ajudar quando for solicitado, informou que o pagamento dos transportes escolares é de 
responsabilidade da empresa, na questão da merenda a licitação ainda não foi resolvida, mas que 
chegou um caminhão com merenda de boa qualidade, recomendada por uma nutricionista e na 
questão da reforma nas escola, salientou que não irá somente colocar uma mão tinta nas paredes e 
dizer que o problema foi resolvido, comentou que será feita uma reforma, mas digna dos nossos 
alunos e garantiu que essa reforma será feita ao término das aulas deste ano letivo. Logo após o 
Presidente agradeceu a Presença do Sr. Evilásio Barreto, não havendo mas nada a constar encerrou a 
presente Sessão e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 12/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
trinta dias do mês de abril de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza 
que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da 
manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia 
Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Maria Aparecida 
Dantas da Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças 
de todos e convidou a Vereadora Patrícia Brasil para fazer a leitura bíblica, a mesma leu o 
Salmo 119. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior 
que não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida o Presidente informou ausência do 
Vereador Odilezio Dias, por motivo justo e em prosseguimento desfez a Mesa e convidou a 
usar a tribuna o Gerente do Banco do Nordeste o Sr. José Raimundo e o Sr. Murilo, onde os 
mesmos comentaram e apresentaram através de slide as atividades realizadas pelo Banco do 
Nordeste em 2012 e apresentaram atividades, Projetos, linhas de créditos entre outros 
benefícios, que o Banco do Nordeste está oferecendo neste ano de 2013. Na continuação os 
Vereadores e alguns assistentes utilizaram a palavra, solicitando mais divulgação sobre as 
linhas de crédito. A seguir o Sr. José Raimundo fez suas explanações finais, comentando que 
o Banco está pronto pra receber e atender bem as solicitações do povo. Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes. 
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Ata de nº. 13/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos sete dias do mês 
de abril de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão 
às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de 
Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia 
Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Marcio Clay para 
fazer a leitura bíblica, a mesma leu o Salmo 57. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida o Presidente informou ausência 
do Vereador Joaquim Oliveira Brotas, por motivo justo e abriu espaço ao pequeno expediente: o Vereador 
Iranildo Alves dos Santos parabenizou a escritora Elaine Montino pelo lançamento do seu livro, parabenizou 
também o Pastor da Assembleia de Deus o Sr. Vanderlei Campos, pela bela festa realizada no domingo 
passado e finalizou parabenizando o Secretário de esportes o Sr. Ubaldo Filho, pela reunião para o começo 
do Campeonato de futsal Masculino e feminino. O Vereador José Boaventura de Souza comentou e 
questionou em relação ao mato que está de mais nas ruas do povoado de Recife. Em prosseguimento o 
Presidente concedeu espaço na Tribuna Livre ao Ex-Vereador Everaldo Almeida Brotas, onde o mesmo 
comentou em relação a uma solicitação feita pela Legislatura passada, onde solicitaram a reforma do Colégio 
Estadual Imaculada Conceição e salientou que através desse empenho, o Colégio está sendo reformado e 
será entregue pronto no dia 10 do corrente mês e finalizou parabenizando o apoio dos colegas e em especial 
a Diretora Silvana Bastos pela luta e esforço, pra levantar esse colégio. Em seguida todos os Vereadores 
foram unanimes em parabenizar a legislatura passada pela solicitação e em parabenizar a Diretora do 
Colégio a Srª. Silvana Bastos, pelos seus esforços. Dando continuidade o Presidente autorizou a leitura das 
Indicações de nº. 065 a 068 da Vereadora Mª. Aparecida, onde a mesma comentou que visa com suas 
solicitações o melhor para a saúde e o apoio aos festejos religiosos. Logo depois foi feita a leitura das 
Indicações de nº. 068 a 070 do Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos, onde o Vereador comentou que está 
buscando o bem estar dos munícipes assim com a segurança de todos. Em prosseguimento foi feita a leitura 
das Indicações de nº. 071 e 072 do Vereador José Boaventura de Souza, onde o mesmo comentou que suas 
indicações visam a preservação dos bens públicos e a segurança de todos que utilizam a feira livre aos 
sábados. Em seguida foi feita a leitura das Indicações de nº. 076 a 078 do Vereador Iranildo Alves dos 
Santos, que comentou que as solicitações são para que Cafarnaum possa ter os programas que vem ajudar as 
famílias e as pessoas que tem algum tipo distúrbio mental. A seguir foi feita a leitura das Indicações de nº. 
079 a 081 do Vereador Marcio Clay, onde o mesmo comentou que tem o objetivo de trazer o melhor para o 
nosso esporte, melhor para a saúde e melhor para nossa cidade. Logo depois foi feita a leitura da Indicação 
de nº. 082 do Vereador Edivan Pereira de Novais onde salientou que foi uma solicitação dos moradores 
locais e tem certeza que vai servir como forma de evitar acidentes. Em continuação o Presidente colocou em 
votação todas as Indicações, onde foram todas aprovadas por unanimidade. Dando prosseguimento o 
Presidente concedeu espaço ao grande expediente: o Vereador Edivan Novais parabenizou o Secretário de 
Saúde o Sr. Edson Cobal, pelo seu trabalho e pela atenção com todos, sem distinção partidária. O Vereador 
Moacy Souza Silva parabenizou o Prefeito Sr. Euilson Mancambira por ter atendido as solicitações da 
recuperação das estradas vicinais de Canal e Grama II. O Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que 
tentou e que futuramente espera que tenha uma candidatura única, para que os gastos de campanhas, sejam 
poucos, para que assim os gestores eleitos não tirem dos cofres públicos dinheiro para pagar dívidas de 
campanha. Informou que na operação tapa buracos realizada pela gestão atual, o extrato no Diário Oficial, 
foi gasto de 133 mil reais e apresentou uma lista de materiais que poderia ser comprado com esse dinheiro. 
O Vereador Marcio Clay comentou que apoia o Vereador Iranildo Alves na questão da candidatura única. 
Salientou que vai averiguar a questão dos gastos na operação tapa buracos, comentou que o descaso com o 
dinheiro público vem das gestões anteriores, citando a o Colégio Modelo, Posto de Saúde em Barbosa entre 
outras. Finalizou informando que na próxima Sessão irá lançar uma indicativa para aquisição de uma casa de 
Saúde e uma de estudante em Salvador. O Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou que tem como 
objetivo buscar o melhor para o município e para os povoados e informou aos colegas Vereadores que como 
legisladores devem ter uma união visando sempre o bem do povo. Discutidos os assuntos nada mais havendo 
a constar, o Presidente agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada 
conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

Câmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

789E0B56FD80B1A16E32893DBDDE8AF3

quinta-feira, 2 de janeiro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00044 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 021

Câmara Municipal de Cafarnaum



quinta-feira, 2 de janeiro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00044 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 022

Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 
                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 - 58 
 
 
Ata de nº. 014/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos quatorze 
dias do mês de maio de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, sob a Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil que após verificar 
o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças 
dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim 
Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida a Presidenta agradeceu as 
presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Brotas para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu 
o Provérbio 06. Dando prosseguimento a Presidenta autorizou a leitura da ata da Sessão anterior 
que não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida a Presidenta autorizou a leitura das Indicações 
de nº. 073 a 075 do Vereador Joaquim Brotas, que comentou que suas solicitações são exigências 
das comunidades. Logo depois foi feita a leitura das Indicações de nº. 083 e 084 do Vereador 
Iranildo Alves, o mesmo comentou que suas solicitações já foram apresentadas no PPA 2009/2013, 
que ainda está em vigor e espera que o gestor possa executar essas indicações. Depois foi feita a 
leitura das Indicações de nº. 085 e 086 da Vereadora Mª. Aparecida que comentou que o esporte e 
a Educação precisa sempre de mais apoio. Em seguida foi feita a leitura da indicação de nº. 087 do 
Vereador Moacy Souza, que comentou que o distrito de Canal está precisando urgentemente da 
recuperação das pavimentações. Em prosseguimento todas as Indicações foram aprovadas por 
unanimidade. Após a Presidenta concedeu espaço ao Grande Expediente: o Vereador José 
Boaventura voltou a comentar em relação aos transportes escolares, pedindo ação dos 
responsáveis. O Vereador Odilezio Dias de Souza parabenizou o Secretário de Esportes o Sr. 
Ubaldo Filho pelo belo inicio de trabalho e salientou que para ele o melhor Secretário de esporte 
foi o Vereador Iranildo Alves. O Vereador Iranildo Alves parabenizou a Diretora do Colégio 
Imaculada Conceição pelo reinício das aulas e que os alunos ficaram satisfeitos pelo trabalho 
realizado. Salientou sobre a iluminação pública que o problema ainda não foi resolvido. Comentou 
que alguns Projetos estão sendo idealizados na área da saúde, como a contratação de 6.000 mil 
médicos cubanos para o Brasil e as transferências de estudantes de medicina brasileiros da Bolívia 
e Argentina, de volta para o Brasil. Salientou que Cuba é referencia em Saúde, mas que os médicos 
cubanos são formadores de opiniões e podem querer lançar suas ideologias aqui no Brasil 
principalmente no interior. Comentou que na questão das transferências é contra, pois, isso 
acontecendo, a medicina brasileira que é muito concorrida, deverá ser desestimulada e perderá sua 
referencia. O Vereador Edivan Novais comentou que há irregularidades nos transportes, como falta 
de habilitação e carros em péssimo estado de conservação. O Vereador Moacy Souza comentou 
que viu um agendamento para resolução do problema da Iluminação pública em alguns povoados. 
O Vereador Joaquim Brotas parabenizou o Professor Ariamiro Neto pela ação de alfabetizar jovens 
e adultos, ficando a frente do programa TOPA e informou que falta apoio da Secretaria de 
Educação, para alguns programas. Finalizou informando que é contra uma candidatura única, e que 
é contra a forma que as eleições são disputadas hoje, mas afirma que deve ter sim mais de um 
candidato e que vença o que tiver melhores propostas. Discutidos os assuntos nada mais havendo a 
constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 015/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e um 
dias do mês de maio de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, sob a Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil que após verificar o 
quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos 
Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria 
Aparecida Dantas da Silva. Em seguida a Presidenta agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Joaquim Brotas para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 20. Dando prosseguimento 
a Presidenta autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em 
prosseguimento a Presidenta concedeu espaço ao Pequeno Expediente: o Vereador Iranildo Alves dos 
Santos parabenizou a Administração atual, por está dando autonomia ao Secretário de Esportes e sua 
equipe, que estão de parabéns pelo inicio do Campeonato de Futsal. O Vereador Joaquim Oliveira 
Brotas informou que esteve em Salvador, participou de um encontro muito importante, onde foi 
discutido os temas, Vereador de Situação e Oposição e finalizou informando sobre as eleições 
partidárias do PT. O Vereador Moacy Souza Silva parabenizou o Sec. Esportes o Sr. Ubaldo Filho, o 
Prefeito e sua equipe pelo incentivo ao esporte e pela realização do Campeonato de Futsal. Em 
seguida a Presidenta autorizou a leitura das Indicações de nº. 088 e 095 do Vereador Iranildo Alves, 
que comentou que suas solicitações são de suma importância para o município, trazendo melhorias e 
comodidade aos nossos munícipes, além do desenvolvimento urbano. Logo depois foi feita a leitura 
das Indicações de nº. 089 a 091 do Vereador Marcio Clay, o mesmo comentou que espera que suas 
reinvindicações sejam atendidas, pois a nossa cidade precisa evoluir e prezar os nomes dos nossos 
moradores. Depois foi feita a leitura das Indicações de nº. 092 a 094 do Vereador Joaquim Oliveira 
Brotas que comentou que suas indicações são importantes, pois passa ao Gestor a possibilidade de 
trilhar e fazer a coisa certa, ajudando o povo. Em prosseguimento todas as Indicações foram 
aprovadas por unanimidade. Após a Presidenta concedeu espaço ao Grande Expediente: o Vereador 
Joaquim Brotas agradeceu ao Gestor por atender sua solicitação sobre a retirada das máquinas do 
pátio do Hospital, parabenizou o Diretor do Hospital o Sr. Alan pela disponibilidade em ajudar, para 
que o atendimento do Hospital seja eficiente e finalizou que está querendo elogiar o Executivo, mas 
está faltando ações. O Vereador Iranildo Alves comentou a respeito do papel do Vereador, salientou 
que o melhor Vereador que já passou por essa Câmara foi o Sr. Eloisio Neves Guimarães, sendo peça 
chave na elaboração da nossa Lei Orgânica. Finalizou comentando algumas irregularidades no 
atendimento do hospital e parabenizou o pessoal da limpeza e ao Diretor, já que o hospital se-
encontra muito mais limpo. O Vereador Marcio Clay parabenizou o Deputado Carlos Ubaldino e o 
Prefeito pela conquista da energia para o olho D’água e os 3 km de iluminação na pista da entrada da 
cidade. Finalizou que não irá deixar de ajudar o povo e de buscar benefícios, pois nosso povo precisa 
e necessita dessa ajuda. O Vereador Edivan Novais comentou sobre o concerto do Gerador do poço 
de Lagoa do Barro, que está em Irecê a 30 dias, sem solução e questionou em relação a operação tapa 
buracos, que até o momento quase nada foi feito. O Vereador José Boaventura comentou que em 
alguns pontos o hospital está bem, mas em outros precisa melhorar e solicitou mais informações sobre 
as reformas das estradas vicinais. O Vereador Moacy Souza comentou que a administração atual não 
está perdida e sim no início de trabalho e que não é fácil, mas que o gestor está buscando o melhor 
para o nosso município. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu 
as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 16/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e oito dias do mês de 
maio de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do 
Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, 
Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira 
Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Odilezio Dias para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu o Salmo 121. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão 
anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida o Presidente informou as ausências dos Vereadores Marcio 
Clay, Patrícia Brasil e Mª. Aparecida, por motivos justos. Dando continuidade o Presidente concedeu espaço ao Pequeno 
Expediente: o Vereador Odilezio Dias informou que esteve junto com o prefeito e colegas da situação, na inauguração 
da Adutora em Itaguaçu, onde estavam presentes o governador e outras autoridades. Parabenizou o colega Joaquim 
Brotas pela sua presença na inauguração da Adutora e elogiou muito o Governo do PT, pelas inúmeras benfeitorias 
realizadas, para o nosso sertão. O Vereador Iranildo Alves dos Santos parabenizou o Executivo pela conclusão da 
Iluminação do Povoado de Pedras, que tanto cobrou. Fez uma cobrança em relação a iluminação do assentamento Olho 
D’água, onde colocou uma indicativa e o problema ainda não foi resolvido. Informou que junto com os colegas de 
oposição, estiveram na Inspetoria do Tribunal de Contas de Irecê, cumprindo o papel do Vereador, fiscalizando as 
contas da Prefeitura dos meses de janeiro e fevereiro. O Vereador José Boaventura de Souza comentou que esteve no 
Tribunal de contas de Irecê, cumprindo o seu papel de fiscalizador e finalizou questionando em relação a recuperação 
das estradas vicinais, e qual será o roteiro a ser seguido, pois o povo quer e precisa saber. O Vereador Moacy Souza 
Silva comentou que participou da inauguração da Adutora em Itaguaçu e parabenizou o Governador pela obra. 
Parabenizou também os organizadores da cavalgada de Cafarnaum, que foi uma festa brilhante. Agradeceu o Prefeito e 
sua equipe pela realização da Conferencia da cidade, um movimento espetacular pra Cafarnaum. O Vereador Joaquim 
Brotas comentou que esteve presente na inauguração da Adutora em Itaguaçu, uma belíssima obra do Governo, 
comentou em relação a conferencia municipal da nossa cidade, salientando que representou essa Casa, como delegado 
titular e o Vereador Moacy, como suplente, informando que essa conferencia é muito importante para o 
desenvolvimento urbano. Finalizou repudiando na questão em que alguns professores, comentaram que se não 
estivessem presentes a conferência, teriam descontos em seus salários. Em seguida o Presidente autorizou a leitura das 
Indicações de nº. 096 e 097 do Vereador Moacy Souza, que comentou que suas solicitações são em benefícios da 
população e do investimento em nossos talentos culturais. Logo depois foi feita a leitura das Indicações de nº. 099 a 101 
do Vereador Iranildo Alves, onde comentou que as estradas citadas, estão com o acesso muito prejudicado, por conta da 
vegetação as suas margens, por isso necessita urgentemente da roçagem. Depois foi feita a leitura das Indicações de nº. 
102 a 104 do Vereador Joaquim Oliveira Brotas, o mesmo comentou que está solicitando, buscando a melhoria da nossa 
cidade, na saúde, educação e na conscientização de todos em relação ao Trabalho do Conselho Tutelar. Em 
prosseguimento todas as Indicações foram aprovadas por unanimidade. Dando continuidade o Presidente concedeu 
espaço ao Grande Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou que foram entregues máquinas (retroescavadeira, 
patrol) para 100 cidades baianas, pelo Governado Jaques Vagner e salientou que já havia alertado, pois, Cafarnaum não 
está entre estas 100 cidades beneficiadas, já que nos bastidores da política tem sim as questões partidárias. Finalizou 
informando que o Brasil precisa passar por uma reforma política partidária urgente. O Vereador Edivan Novais 
comentou em relação e parabenizou o atual gestor pelo ótimo e bom funcionamento do cartório. Voltou a cobrar em 
relação a contratação de um médico diarista para atender no hospital, pois a demanda é muito grande. Salientou em 
relação ao gerador do Poço do Povoado de Lagoa do Barro, que ainda não foi resolvido. O Vereador Moacy Souza 
comentou que o Gerador do poço de Lagoa do Barro, segundo os técnicos, não compensa mais concertar, mas que o 
Executivo está tentando outra forma de resolver o problema. O Vereador Joaquim Brotas solicitou ao Presidente a 
mudança do dia e horário da Sessão Ordinária, para que o povo possa participar mais da Sessão. Comentou que o gestor 
que quer exercer um bom trabalho, deve montar uma equipe boa e competente e cabe ao Secretário de Saúde que 
procure e monte uma boa equipe médica para atender no Hospital. Salientou que a cavalgada foi um evento muito 
bonito, importante, mas solicito ao Gestor que devido ao evento tão grande, providencie a construção de um Parque de 
Vaquejada, salientando que apresentará uma Indicação, para construção desse Parque da Vaquejada. Finalizou que os 
moradores da Comunidade de Queima Roupa reclamaram que há problema com a Bomba do Poço e solicitam a 
resolução do problema. Logo depois o Presidente informou que está a disposição, só que há alguns impedimentos, mas 
assim que esses impedimentos forem resolvidos e os nobres colegas concordarem, está disposto a mudar o horário da 
Sessão. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou 
a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 017/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
quatro dias do mês de junho de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência da Vereador Genilson Severo de Souza 
que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da 
manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, Iranildo Alves 
dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo 
Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a leitura 
bíblica, o mesmo leu Salmo 121. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Dando continuidade o 
Presidente concedeu espaço ao Pequeno Expediente: o Vereador Joaquim Brotas comentou 
que fez reunião em Canal, Junco Velho e Lapa Cercada e que irá levar as solicitações dos 
moradores dessas comunidades ao Executivo. O Vereador Edivan Novais comentou a 
respeito da reunião realizada em Canal, onde a população apresentou suas reinvindicações. 
Logo depois o Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 098 da Vereadora Patrícia 
Brasil, a mesma comentou que cavalgada merece está em nosso calendário festivo. Após foi 
feita a leitura das Indicações de nº. 105 e 106 do Vereador Joaquim Brotas, onde comentou 
suas solicitações são demandas da população. Logo depois foi feita a leitura das Indicações 
de nº. 110 e 111 do Vereador Moacy Souza o mesmo comentou  que espera sempre o melhor 
para Canal. Em seguida o Presidente colocou em votação nominal a Indicação de nº. 110. O 
Vereador Edivan Novais VOTOU SIM, Iranildo Alves SIM, Marcio Clay SIM, Patrícia 
Brasil SIM, Jecivaldo Pereira SIM, Moacy Souza autor SIM e Joaquim Oliveira Brotas 
VOTOU SIM, com a ressalva de que a obra já está a caminho. Em prosseguimento foi feita a 
leitura das Indicações de nº. 112 a 114 do Vereador Marcio Clay, que comentou que está 
visando melhorias para o nosso povo. Logo depois foi feita a leitura das Indicações de nº. 
115 e 116 do Vereador Iranildo Alves dos Santos, onde comentou que a prevenção é 
importantíssima na área da saúde e é o que espera com as solicitações dos PSF’s. Em 
continuação o Presidente colocou todas as Indicações em votação, onde foram aprovadas por 
unanimidade. Logo depois o Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: o Vereador 
Iranildo Alves justificou o porque da não viagem a Salvador, onde juntamente com os 
colegas de oposição, irão buscar pleitos para nossa cidade e informou que vão agendar uma 
nova viagem. O Vereador Joaquim Brotas apresentou e informou ações e deveres dos 
Vereadores. Comentou que espera que essa administração brilhe, para que nossa cidade 
possa evoluir. O Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou que sempre tem a 
preocupação de buscar o melhor pra Cafarnaum e finalizou solicitando a conclusão das 
reformas das estradas vicinais. O Vereador Moacy Souza comentou que participou de uma 
reunião, realizada pelos Vereadores Joaquim Brotas e Edivan Novais, salientando que houve 
algumas informações erradas. Em apartes os Vereadores Joaquim Brotas e Edivan Novais 
comentaram que a reunião teve o intuito de levar ao Executivo as prioridades do povo. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de 
todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 18/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezoito dias do mês de junho de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Moacy Souza Silva, 
Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou a Vereadora Marai Aparecida para fazer a leitura 
bíblica, a mesma leu o Salmo 05. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida o Presidente 
colocou em discussão o “Projeto de Lei nº. 05 de 15 de abril de 2013, que dispões sobre as 
Diretrizes para elaboração da Lei Orçamentária de 2014 (LDO) e dá outras providencias”. O 
Relator da Comissão de Constituição Justiça e Redação Final o Vereador Marcio Clay 
apresentou o Parecer favorável ao Projeto, salientando que foi cumprida toda a agenda da 
Comissão e orientado pelo Jurídico da Casa, opinou favorável ao Projeto, sendo acompanhado 
pelo voto dos membros da Comissão. Na sequência o Presidente colocou o Referido Projeto 
em Votação nominal: o Vereador Edivan Novais, votou SIM, Iranildo Alves SIM, Odilezio 
Dias SIM, Marcio Clay SIM, Patrícia Brasil SIM, Moacy Souza SIM, Joaquim Brotas SIM, e 
Maria Aparecida votou SIM. A seguir o Presidente informou que o Projeto de Lei nº. 05/2013 
foi aprovado por unanimidade na integra e sem a colocação de emendas. Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes. 
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Ata de nº. 19/2013 da Sessão Extraordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada 
aos dezoito dias do mês de junho de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às onze horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas 
Brasil, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em 
seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Marcio Clay 
para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu hebreus Cap. 03. Após o Presidente colocou em 
discussão o Projeto de Lei nº. 07 de 11 de junho de 2013, que dispõe sobre a instituição do 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Sustentável CMDS e dá outras providências. Na 
sequência foi feita a leitura da justificativa do Projeto e logo depois foi colocado em votação, 
onde foi aprovado por unanimidade. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, 
o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que 
lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 20/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e um dias do 
mês de agosto de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, 
sob a Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil que após verificar o quórum regimental, 
iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan 
Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Jecivaldo 
Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em 
seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a Vereador Joaquim Oliveira Brotas para 
fazer a leitura bíblica, a mesma leu o Eclesiástico Cap. 03. Dando prosseguimento a Presidenta agradeceu as 
presenças de todos e comentou que a presente Sessão é a volta dos Trabalhos Legislativos. Informou as 
ausências dos Vereadores Genilson Severo e Marcio Clay. Em continuação abriu espaço ao pequeno 
Expediente: o Vereador Iranildo Alves Santos comentou que esteve no Tribunal de Contas, juntamente com os 
colegas de oposição, analisando as contas do Legislativo e Executivo do mês de maio. Comentou que 
participou do evento realizado em Morro do Chapéu, com a presença do governador Wagner e citou vários 
pontos positivos do evento e da agricultura do Morro do Chapéu. O Vereador Joaquim Brotas comentou que 
pretende solicitara diminuição do recesso parlamentar. Salientou que continuou as reuniões nos Povoados, 
citou que esteve no encontro em Morro do Chapéu, com o Governador Jaques Wagner e finalizou informando 
que esteve em Salvador, onde os membros do PT, estão se organizando para as eleições do partido. O 
Vereador Odilezio Dias comentou que esteve nas cidades de Lapão e Ibipeba e gostou do que viu, tecendo 
vários elogios as administrações. O Vereador José Boaventura comentou que concorda que o recesso seja 
menor e finalizou citando que enquanto Lapão está de Parabéns, Cafarnaum está a desejar, sem obra nenhuma 
até o momento. A Vereadora Mª. Aparecida comentou que não parou de trabalhar, citou Reuniões importantes 
que participou além do seu trabalho social. O Vereador Moacy Souza comentou que participou de várias 
reuniões com o povo e o Prefeito, além de uma reunião muito importante com o Secretário de Saúde Edson 
Cobal, o Diretor do Hospital Alan Bergues, o Sr. Juracy Secretário de Administração e o Prefeito para buscar 
melhorias para a saúde. O Vereador Edivan Novais comentou que o Vereador trabalha e muito , não tem hora 
marcada e finalizou informando que esteve visitando vários povoados. Na sequência a Presidenta concedeu 
espaço a Srª. Elizanete Oliveira Brotas, a mesma solicitou o apoio dos Vereadores, para que possam 
intermediar junto ao executivo, para que os aprovados no concurso público efetivo de 2009, possam ser 
chamados. Em seguida os Vereadores foram unanimes em apoiar os Professores e comentaram que o motivo 
solicitado seja bem discutido, principalmente na Comissão de Educação. Dando continuidade a Presidenta 
abriu espaço ao Grande Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou que foi protocolado um 
requerimento do Professor Ariamiro Neto, que segundo o Professor estaria sendo perseguido pela 
administração atual. Informou que a Comissão irá se reunir para juntamente com o Jurídico da Casa Dr. 
Adriano Queiroz analisar a questão do Professor Ariamiro Neto e o Processo Seletivo. Finalizou salientando 
que o Vereador baixa a cabeça pra tudo, sem saber o Poder que tem. O Vereador Joaquim Brotas comentou 
que hoje são 11 pessoas perseguidas por questões partidárias e que as 11 são filiadas ao PT e que há mais 
nomes na lista para futuramente sofrerem retaliações. Informou que está acionando o Ministério Público e os 
Deputados para fazerem discursos na plenária Legislativa. Comentou que esteve no Tribunal de Contas e no 
mês de maio consta 19 contratados  na folha dos 60% do FUNDEB e mais 9 nos 40%. Salientou que a 
Administração anterior realizou o Processo Seletivo, sendo que havia um concurso efetivo vigente. Agora 
estamos no aguardo de uma posição em relação a esse processo seletivo que está terminando. O Vereador José 
Boaventura comentou que está apoiando os professores aprovados no Concurso efetivo de 2009 e que espera 
mais ações que beneficiem o povo e a cidade, por parte do executivo. O Vereador Odilezio Dias comentou 
que apoia os professores e salientou que foi um dos defensores, para que o Processo Seletivo não acontecesse. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 21/2013 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e sete dias do mês 
de agosto de 2013 (dois mil e treze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às 
dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, 
Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas 
Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Marcio Clay para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Isaias Cap. 30. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. A seguir foi feita a leitura das correspondências que 
chegaram durante a semana. Logo depois o Presidente informou a ausência do Vereador Edivan Pereira de Novais, 
por motivo de doença e abriu espaço ao pequeno expediente: o Vereador Joaquim Brotas comentou que a 
Comissão de Educação de Educação, está realizando reuniões, com o intuito de ajudar a classe no que for possível. 
O Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou que os comerciantes estão cobrando a regulamentação do 
trânsito da Rua Castro Alves. O Vereador Iranildo Alves reforçou as palavras do colega Vereador Joaquim Brotas, 
onde a Comissão de Educação, está se reunindo com os professores. Comentou a respeito dos Médicos Cubanos, 
vindo para o país, citando que é uma preocupação sua, como já foi falado em sessões anteriores. O Vereador José 
Boaventura de Souza comentou a respeito da educação em recife e finalizou requerendo uma Reunião da Comissão 
de Educação no povoado, onde será convidado o Secretário de Educação, para que possa prestar alguns 
esclarecimentos a comunidade em relação a falta de professores. O Vereador Moacy Souza Silva fez 
agradecimentos ao Secretário de Esporte Sr. Ubaldo Filho, pela realização do Campeonato de Futsal e apoio ao 
esporte de Grama II. O Vereador Marcio Clay fez agradecimentos ao Deputado Erivelton Santana, que 
acompanhou ele e o colega Genilson Severo , levando até os Ministros para solicitarmos melhorias para a 
agricultura da Região. O Vereador Odilezio Dias comentou que esteve com o Prefeito e o Secretário de Saúde, Sr. 
Edson Cobal em Canal, a procura de um terreno para construção de uma academia da saúde, onde outra será 
construída aqui na sede. Finalizou parabenizando os professores pela luta e salientando que podem contar com seu 
apoio. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 117 e 118 do 
Vereador Iranildo Alves, o mesmo comentou que essa é a segunda vez que é solicitado o consultório odontomóvel 
e que o micro ônibus sendo adquirido pela secretária de Saúde, trará mais conforto e qualidade no atendimento dos 
pacientes que precisam ir para Salvador. Logo após o Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 119 a 121 
do Vereador Joaquim Oliveira Brotas, o mesmo comentou que suas solicitações foram reinvindicações dos 
moradores das comunidades. Em seguida o Presidente colocou em votação as Indicações de nº. 117 a 121 em 
votação, onde foram aprovadas por unanimidade.  Na sequência o Presidente concedeu espaço ao Grande 
Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou a respeito do vencimento do Processo seletivo, que neste 
momento o povo está cobrando uma posição do Executivo e Legislativo. Comentou que a Comissão de Educação 
já fez um requerimento, solicitando a presença do Secretário de Educação Sr. Evilásio Barreto e do Secretário de 
Administração Sr. Juracy Costa Filho, na próxima Sessão, para prestarem esclarecimentos, sobre o Processo 
Seletivo, perseguição política nas transferências, entre outros temas. A Vereadora Patrícia Brasil comentou que já 
fez uma indicação para ser construído um calçadão na Rua Castro Alves. Comentou que sonha que em Cafarnaum 
tenha um cursinho pré-vestibular e que possa ser construído um Galpão de triagem de material reciclável, que além 
de diminuir o lixo jogado ao meio ambiente, gerará muitos empregos. O Vereador Marcio Clay comentou que já 
foi dada entrada de algumas emendas, através do Deputado Erivelton Santana, solicitando apoio ao programa 
Brasil Sorridente, foi solicitado também, emendas para um micro-ônibus entra outras solicitações importantes. O 
Vereador Joaquim Oliveira Brotas fez agradecimentos ao Executivo, em relação a construção de uma fossa seca no 
Hospital, atendo uma indicação sua, Parabenizou os Vereadores que assinaram o abaixo assinado, apoiando os 
professores aprovados no concurso de 2009, citando que é uma luta justa e direito deles. Comentou que a 
perseguição política é uma arma antidemocrática e finalizou informando que o povo está cobrando muito a questão 
da falta de agentes comunitários. Logo depois os Vereadores foram unanimes em parabenizar, o advogado dessa 
Casa, Dr. Adriano Gonçalves de Queiroz, por ter sido escolhido o melhor advogado atuante na nossa cidade, 
segundo pesquisa realizada por uma empresa. A seguir o Advogado Dr. Adriano Gonçalves comentou que ficou 
surpreso e muito feliz com o prêmio e fez agradecimentos aos Vereadores e aos colegas de trabalho, salientando 
que esse prêmio é de todos. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as 
presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 022/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos três dias 
do mês de setembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos que após verificar 
o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças 
dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 120. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Logo depois o Presidente informou 
as ausências dos Vereadores: Genilson Severo, Odilezio Dias, Patrícia Brasil e Mª. Aparecida, por 
motivo justo. Na sequencia o Presidente abriu espaço ao Pequeno Expediente: O Vereador Iranildo 
Alves comentou que se-senti decepcionado pela ausência dos Secretários de Educação e 
Administração, os quais foram convocados para presente Sessão. O Vereador Joaquim Brotas 
lamentou as ausências dos convocados e salientou que os processos legais devem ser cumpridos. O 
Vereador José Boaventura comentou que ficou triste pelas ausências dos convocados, mas que 
espera que na próxima Sessão compareçam. O Vereador Moacy Souza parabenizou os eletricistas 
Nei Bocão e Enoque pelo belo trabalho que vem realizando. Em seguida o Presidente concedeu 
espaço aos assistentes que solicitaram a palavra: o Professor Ariamiro Neto comentou que vem a 
esta Casa, pela confiança que deposita nos Vereadores, agradeceu os Vereadores e alguns membros 
do Executivo pelo apoio e finalizou citando que está lutando contra sua transferência, por achar 
perseguição política um desrespeito a democracia. A Professora Simeia Rodrigues comentou que 
representa um grupo de professores aprovados no concurso de 2009, que esperam serem 
convocados. Salientou que é um direito e finalizou solicitando o apoio de todos os Vereadores. O 
Sr. Jazon comentou se os Vereadores sabem algo a respeito sobre a paralização das obras do PSF 
de Canal, a creche na sede e o concerto das estradas vicinais. O Vereador Moacy Souza prestou 
alguns esclarecimentos sobre as obras. O Vereador Iranildo Alves salientou que sempre foi contra 
as perseguições políticas e parabenizou os assistentes pelas suas falas. O Vereador Marcio Clay 
externou seu apoio aos professores, comentou que é contra perseguições políticas e parabenizou 
seu Jazon pelos questionamentos. O Vereador Joaquim Brotas comentou que seu Jazon é um 
cidadão exemplar, salientou que a Professora Simeia esta apenas solicitando apoio, por um direito 
deles e finalizou que em Ariamiro Neto percebeu um sentimento familiar. Em continuação foi 
autorizada a leitura das Indicações de nº. 122 a 125/2013 dos Vereadores Marcio Clay e Joaquim 
Brotas, onde todas foram aprovadas por unanimidade. Logo após o Presidente abriu espaço ao 
Grande Expediente: o Vereador Edivan Novais parabenizou os assistentes que usaram a palavra e 
comentou que transferências por questões políticas é um desrespeito.  O Vereador Joaquim Brotas 
comentou que os gestores devem seguir as Leis e salientou que muitas pessoas que acompanharam 
o gestor atual, mostram uma insatisfação muito grande. O Vereador Marcio Clay comentou que 
Cafarnaunzinho deve ser assistido, espera que as reformas nas escolas sejam feitas ao término do 
ano letivo e finalizou que é contra perseguições políticas. O Vereador Iranildo Alves comentou que 
é um combatente as perseguições políticas, e citou que so convocados por Lei devem comparecer a 
Sessão seguinte e finalizou que a luta dos professores está apenas começando. O Vereador Moacy 
Souza comentou que apoia os professores e que o pensamento do Executivo é em um breve futuro 
convocar os professores do concurso. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o 
Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada 
conforme segue assinada pelos Vereadores presentes 
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Ata de nº. 023/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos dez 
dias do mês de setembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim 
Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e convidou o Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos para fazer a leitura 
bíblica, o mesmo leu Salmo 117. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata 
da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Dando continuidade o Presidente 
convidou o Secretário de Educação o Sr. Evilásio Barreto, o mesmo comentou que aceitou ser 
Secretário de Educação, com a intenção de fazer o melhor por nossa Educação. Salientou que 
não pensava que teria tantas dificuldades, citou que ouviu do Ex-Secretário de Educação, que 
e estaria pegando uma bomba, mas que no momento não entendeu e só agora veio a cair a 
fixa, já que a situação está muito complicada. Logo depois o Presidente abriu espaço aos 
Vereadores, para fazerem seus questionamentos: os Vereadores questionaram em relação ao 
Processo Seletivo, professores aprovados no concurso de 2009, perseguição política nas 
transferências estre outros questionamentos. O Secretário de Educação Sr. Evilásio Barreto 
informou que não era favorável e nem contra o Processo Seletivo, mas contra a forma que fora 
feito, já que tinha um concurso público vigente. Salientou que será feito em dezembro um 
levantamento e um reordenamento da rede se for comprovado a existência de vagas reais e que 
convocando os professores do concurso, o município não venha a sofrer no futuro. Comentou 
que em momento algum está havendo perseguições politicas, já que analisando o caso dos 
professores que alegam perseguição política, foram transferidos pois aconteceu uma demanda 
e esses professores se encaixaram perfeitamente, por se tratar de matérias que seguem o perfil 
desses professores. Comentou que conversou com cada um dos professores e espera que 
tenham entendido. Finalizou esclarecendo o porque do não comparecimento a Sessão anterior 
e desabafou, salientando que tem sua cabeça tranquila e que quando ouvirem fofocas com seu 
nome, procure-o para conversar e esclarecer os assuntos que aparecerem. Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes. 
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Ata de nº. 024/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezessete dias do mês de setembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, 
José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, 
Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Brotas para fazer a leitura bíblica, o 
mesmo leu Salmo 55. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Logo após foi feita a leitura das 
correspondências que chegaram durante a semana. Dando continuidade o Presidente abriu 
espaço ao Pequeno Expediente: o Vereador Joaquim Brotas lamentou alguns pontos 
ocorridos na Sessão anterior, salientou que usou seu tempo com perguntas do interesse do 
público. O Vereador Iranildo Alves lamentou que na Sessão passada coordenadores e 
diretores alguns vaiaram parlamentares em uma atitude que não condiz com os cargos que 
ocupam. O Vereador Moacy Souza comentou sobre a preocupação e iniciativa de resolver o 
problema da falta de água nos Povoados. Em seguida o Presidente concedeu a palavra na 
Tribuna aos assistentes: o Sr. Manoel Messias Ferreira Junior comentou e citou suas 
insatisfações e lamentações com algumas falas do Secretário de Educação, Sr. Evilásio 
Barreto feitas em seu pronunciamento na Sessão anterior desta Casa. O Sr. Evilásio Barreto 
comentou e citou ações da Secretaria de Educação e salientou que estão buscando melhorias 
para a Educação. Na sequência foi apresentado o requerimento do Vereador Iranildo Alves 
dos Santos, solicitando a presença do Diretor do Hospital Municipal Mãe Olímpia o Sr. Alan 
Santos para prestar esclarecimentos sobre a referida unidade hospitalar. Logo depois o 
Requerimento foi aprovado. Em seguida o Presidente concedeu espaço ao Grande 
Expediente: o Vereador Joaquim Brotas citou trabalhos e atividades desenvolvidas na área da 
Educação na gestão do Secretário de Educação Joaquim Brotas. Cobrou mais ação por parte 
do Executivo atual, e lamentou mais uma vez a fala do atual Secretário de Educação na 
Rádio, quando citou que as escolas estavam em estado de calamidade. O Vereador Iranildo 
Alves  comentou que a convocação do Secretário de Educação se deu por conta dos 
problemas e questionamentos da população em relação a Educação. Salientou alguns pontos 
sobre perseguição política e nepotismo. O Vereador Edivan Novais lamentou o 
comportamento de alguns Educadores na Sessão passada, comentou que os Vereadores não 
perseguiram ninguém e estão apenas fazendo seu trabalho. O Vereador Moacy Souza 
comentou a respeito de algumas ações do governo atual e finalizou que esse governo irá sim 
fazer a diferença. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente 
agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada 
conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 025/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
vinte e qatro dias do mês de setembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, 
Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia 
Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira 
Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Foi justificada a ausência do Vereador Edivan 
Novais, devido a problemas de saúde com sua mãe. Em seguida o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e convidou a Vereadora Patrícia Brasil para fazer a leitura bíblica. Após 
autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Dando 
continuidade o Presidente autorizou a leitura do Requerimento convidando o Diretor do 
Hospital Mãe Olímpia Sr. Alan Bergues Miranda Santos, para presta esclarecimentos sobre o 
referido hospital, na Sessão Ordinária do dia vinte e quatro em curso. Logo depois foi feita a 
leitura do ofício nº. 168 encaminhado pelo Diretor do Hospital informando que não poderá 
comparecer na data solicitada pelo presidente, por motivos de ter outros assuntos agendados 
na data citada. O mesmo colocou-se a disposição para prestar esclarecimentos juntamente 
com o Diretor Clínico Dr. Robson Luiz, a Bioquímica Dr. Suênia Brito e o Sr. Sidney Brito 
Coordenador de enfermagem, os mesmo solicitaram o uso da palavra na Tribuna. Em 
prosseguimento foram encaminhados para as Comissões, os Projetos de Leis do Poder 
Executivo de nº. 010/2013 “dispõe sobre concessão de Diárias no âmbito da administração 
pública municipal e dá outras providências”. E o Projeto de Lei nº. 011/2013 “Institui a Lei 
Geral Municipal da microempresas, Empresas de pequeno porte e do microempreendedor 
individual e dá outras providências”. Em seguida os Vereadores debateram sobre o ofício do 
Sr. Alan Bergues comparecer com sua equipe para prestar esclarecimentos. Logo após uma 
breve votação ficou decidido pela maioria que o Diretor do Hospital prestará esclarecimentos 
na Sessão Ordinária do dia oito de outubro. Em seguida o Vereador Iranildo Alves 
parabenizou a Diretora do Colégio Imaculada Conceição, Srª. Silvana Bastos pela iniciativa 
da Mesa Redonda realizada no colégio, que fui convidado juntamente com representante da 
DIREC, psicóloga, pais de alunos, pastores evangélicos entre outros. Logo após fez uso da 
palavra o Vereador Marcio Clay agradeceu ao Deputado Erivelton Santana pelos cursos 
disponibilizados ao munícipio, atendendo seu pedido. Agradeceu também ao Presidente do 
CAMEC, que na oportunidade foi implantado o ensino digital na cidade de Rui Barbosa, 
ensino esse que tem feito a diferença em vários Estados do Brasil. Em seguida o Vereador 
Odilezio Dias comentou que esteve em Salvador  com grandes lideranças do Estado da 
Bahia, o Prefeito de Salvador entre outros. O Vereador Joaquim Brotas explanou para que a 
Casa não venha a cair no descredito da população, o Vereador tem que se preocupar com a 
coisa pública. A cada dia o Vereador tem que assumir o compromisso com o povo. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de 
todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 026/13 da Sessão Solene da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos oito dias 
do mês de outubro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após agradecer as 
presenças de todos e informar que a Sessão Solene é em homenagem Póstuma a Professora 
Sirlene Pereira Araújo, que faleceu no dia 29/09/2013, vinte e nove do mês de setembro do ano 
em curso, na cidade de Santo Amaro da Purificação. O Presidente solicitou do Diretor 
Administrativo Sr. Adilson Cristian Araújo Santana a leitura da Moção de pesar nº. 01/2013 
subscrita por todos os Vereadores com o seguinte teor: Excelentíssimo Senhor Presidente da 
Câmara Municipal de Cafarnaum Genilson Severo de Souza; faleceu no ultimo dia 29/09/2013 
em Santo Amaro da Purificação às 22:00 horas a Srª. Sirlene Pereira de Araújo, filha do 
Saudoso David Ferreira de Araújo e Dona Emília Pereira de Araújo, esposa do saudoso José 
Saturnino de Santana. Deixando cinco filhos: Amilton Anderson, Arenilton César, Adilson 
Cristian, Debora Magali e Anilton Roger. A Professora Sirlene Pereira de Araújo nasceu aos 
27/06/1943, na cidade de Jacobina, esposa e mão dedicada, professora incansável no seu 
trabalho, adorava lecionar, proporcionando aos alunos muito carinho e orientação para uma boa 
educação no futuro. Professora Sirlene Pereira de Araújo concluiu seus estudos no Colégio 
Estadual Deocleciano Barbosa em Jacobina no ano de 1964. Começou a lecionar em 
Cafarnaum no ano de 1966, nas escolas estaduais, completando sua carga horária no Colégio 
Municipal Henrique Brito Filho. Lecionando por vários anos na sede municipal. Atualmente 
estava cursando faculdade. Assim como o espelho reflete nossa fisionomia, a Professora Sirlene 
Pereira de Araújo, foi o reflexo da família, deixando-nos o modelo de vida a seguir e um 
exemplo a imitar, através dos predicados que lhe foram peculiares, como: fé, dignidade, 
humildade, fidelidade, aceitação, comprometimento e capacidade de trabalho. Nada somos, mas 
Deus se torna tudo em nós, nada podemos, mas Deus começa a fazer tudo, através de nós. Aos 
familiares o nosso fraternal abraço com votos de pesar, desejamos que a paz e a felicidade, 
continuem reinando no meio de todos. Para a Professora Sirlene Pereira de Araújo desejamos 
que siga em paz e encontre a tranquilidade tão desejada durante sua vida e temos certeza que 
Deus a receberá com muito amor. Ante o exposto e atendida as formalidades regimentais, 
Requeremos que fique registrado em ata dessa Sessão, Moção de Pesar pelo falecimento da 
Senhora Sirlene Pereira de Araújo, enviando cópia da presente aos seus familiares e o Poder 
Executivo para conhecimento. Plenário Odilon Gomes de Brotas aos dezoito dias do mês de 
outubro de 2013. Subscrevem todos os Vereadores. O Vereador Iranildo Alves dos Santos 
comentou que falar da Professora Sirlene que é um ícone da educação de Cafarnaum, deixa-o 
emocionado, ela dedicou sua vida a educação, sempre atualizada partiu cursando faculdade. 
Disse que a imagem que ficará guardada é a professora entrando no colégio com seus passos 
firmes, dizia tudo, confiança no que fazia. O Vereador Iranildo informou que na próxima 
Sessão apresentará um Projeto de Lei dando a denominação do Colégio Modelo, Colégio 
Professora Sirlene Pereira de Araújo. Palavra do Vereador Iranildo “o herói não morre ele sai 
da vida pra entrar pra história”, jamais vai se aceitar falar em educação em Cafarnaum, sem 
citar o nome da Professora Sirlene Pereira de Araújo. Em seguida o Vereador Marcio Clay 
disse que esta emocionado em falar da Professora Sirlene, que muito aprendeu cm ela, com a 
sua paciência, caráter,  
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personalidade e sensatez que é algo que não se pode jogar fora, é algo que dinheiro não compra.  
Ela mostrou a sua família que o exemplo vem de berço. Juntamente com o saudoso José 
Saturnino exemplo nesta Cidade pelo seu caráter. O Vereador Marcio disse que ficava 
admirado pelo amor que Professora Sirlene tinha pela educação com a sua calma, o afeto e o 
compromisso com o trabalho. A Vereadora Mª. Aparecida disse que era aluna e não queria nada 
com os estudos, ela foi uma professora amável com os alunos, como vizinha com seu andar tão 
elegante, com paciência com todos os alunos e familiares. Logo após o Vereador Joaquim 
Oliveira Brotas comentou que agradece muito a sua mãe por ter sido aluno da Professora 
Sirlene, ela tinha o poder de liderança de comendo e todos os alunos respeitava aquela 
professora chique e vaidosa, uma professora exemplar, que todos os alunos respeitavam. Em 
seguida o Vereador Joaquim fez questão de ler uma declaração da Coordenadora Maria da 
Glória Novais Tomé informando que a Professora Sirlene nunca afastou de suas atividades de 
professora regente, tem uma frequência integral, nunca apresentou atestado médico é dedicada 
e cumpridora de seus deveres. Sabe o que é isso, prossegue o Vereador Joaquim ela tinha um 
compromisso com o seu trabalho, por amor ao seu trabalho de docência, por amor aquilo que 
fazia. Temos em Professora Sirlene a Declaração de cada Cidadão Cafarnauense como exemplo 
de professora exemplar e uma mãe inquestionável. Em seguida fez uso da palavra o Professor 
Evandro disse ter admiração por ela e que ela sempre falava de ideais. Em prosseguimento o 
Vereador Genilson Severo de Souza informou que tinha a honra de ter sido aluno da Professora 
Sirlene, que esteve com ela a alguns dias atrás, não parecia que estava doente, sempre muito 
alegre e a paciência de sempre. Logo após fez uso da tribuna o Procurador Jurídico da Câmara 
Municipal DR. Adriano Gonçalves de Queiroz, disse que gostaria de ter sido seu aluno; desde 
que chegou aqui em 2008, pegou amizade com a família, só vi palavras boas, sempre todos 
eles, de lá pra cá considera Adilson como se fosse um irmão, uma árvore boa só dar bons frutos, 
parabenizou o Vereador Iranildo Alves pela iniciativa do Projeto de Lei. Em seguida fez uso da 
palavra Arenilton Santana comentando que esse é um momento de gratidão pela homenagem 
que a Câmara está prestando, tem orgulho de ser filho da Professora Sirlene, dinheiro não se 
paga o que está acontecendo está manhã, falar também não seria o suficiente mas a 
demonstração de gratidão da família é muito grande. Em seguida a Srª. Maria da Glória 
relembrando uma história sobre os seus passos lentos. Logo após fez uso da palavra o Diretor 
Adilson Cristian Araújo Santana, agradeceu a todos os Vereadores pelas homenagens prestadas 
aos seus pais, ao Vereador Iranildo Alves pela iniciativa do Projeto de Lei. Não havendo mais 
oradores, o Presidente agradeceu as presenças de todos e encerrou a Sessão Solene.  
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Ata de nº. 027/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e dois dias do 
mês de outubro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, 
sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a 
Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de 
Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia 
Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria 
Aparecida Dantas da Silva. Foi justificada a ausência do Vereador Odilezio Dias. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo 
leu Isaias Cap. 53, versículo 4.. Logo após autorizou o Diretor Administrativo a fazer a leitura das 
correspondências que chegaram durante a semana. Em prosseguimento o Presidente colocou em discussão o 
Projeto de Lei nº. 011/2013 de 17 de setembro de 2013 “Institui a Lei Geral Municipal da Micro empresa, 
Empresa de Pequeno Porte e do Microempreendedor Individual e dá outras providências. E após a leitura do 
Parecer da Comissão de Legislação, Redação e Justiça, o referido Projeto de Lei foi colocado em Votação e 
foi aprovado por unanimidade. Em seguida o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 001/2013 
do Vereador Iranildo Alves dos Santos que dispõe sobre denominação do colégio Modelo, Professora Sirlene 
Pereira de Araújo e dá outras providências. O povo do município de Cafarnaum – Estado da Bahia, por seus 
representantes, no uso de suas atribuições legais e regimentais, faz saber que a Câmara aprovou e o Prefeito 
Municipal  sanciona a seguinte Lei: Art. 1º - passará doravante a chamar – se Colégio Modelo Professora 
Sirlene Pereira de Araújo o Colégio Modelo, neste município. Art. 2º - A Prefeitura Municipal de Cafarnaum, 
através do Poder Executivo, providenciará a colocação da Placa alusiva à denominação, modificação de toda e 
qualquer nomenclatura na estrutura referente ao nome e avisará a família homenageada. Art. 3º - Esta Lei 
entra em vigor na Data de sua publicação, revogadas as disposições em contrario. Sala das Sessões em 22 de 
outubro de 2013 Vereador Iranildo Alves dos Santos. Em  prosseguimento , o Vereador Iranildo Alves dos 
Santos fez uso da palavra informando que o Projeto de Lei apresentado é uma justa homenagem que o povo de 
Cafarnaum, faz aquela que dedicou toda sua vida a educação de Cafarnaum, a Professora Sirlene tem uma 
folha de trabalhos prestados na educação do município. Logo após os Vereadores parabenizaram a iniciativa 
do Vereador Iranildo informando ser uma homenagem justa. Em seguida o Presidente colocou o Projeto de 
Lei em Votação e foi aprovado por unanimidade. Dando continuidade aos trabalhos foi apresentada a 
Indicação de nº. 126 do Vereador Genilson Severo de Souza referente a construção de praça com Coreto em 
Lagoa de Agostinho, Conquista e Pedras, juntamente com aquisição de equipamentos de ginastica e 
disponibilização destes ao ar livre. Logo após os Vereadores parabenizaram o Vereador Genilson pela 
indicação que foi aprovada por unanimidade. No início do Grande Expediente o Vereador Marcio Clay 
comentou que foi feita uma fossa seca em frente ao hospital, mas não é suficiente espera que seja construída 
mais duas, pois a quantidade de água é muito grande, é necessário providências o mais rápido possível. O 
Vereador Marcio Clay comentou sobre a visita do Dep. Carlos Ubaldino em comemoração ao Ciclo de Oração 
a conclusão do curso em Canal pelo Deputado Erivelton Santana e as visitas com os colegas Vereadores e o 
Prefeito em algumas secretarias em Salvador. Logo após fez uso da palavra o Vereador José Boaventura 
comentou que o Poço de Recife já tem uma semana que está quebrado, solicitou a solução do problema o mais 
rápido possível. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Iranildo Alves, parabenizou a iniciativa do resgate 
da Feira de Arte e a regulamentação do transito na feira livre e a atuação do Secretário de Agricultura, Sr. 
Robério Lopes. O Vereador Lamentou a ausência do Diretor do Hospital Mãe Olímpia, espera sua presença 
em breve para prestar esclarecimentos. Em prosseguimento fez uso da palavra o Vereador Joaquim Brotas 
informando que está sempre visitando com os colegas o TCM e verificou a locação de veículos, disse ser 
contra a locação e favorável a aquisição de bem para o município. O Vereador Moacy Souza parabenizou o 
Prefeito por estar em Salvador juntamente com os colegas para buscar recurso para o município.  Discutidos 
os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 028/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte 
e nove dias do mês de outubro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, 
Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida 
Dantas da Silva. Foi justificada a ausência do Vereador Marcio Clay, em viagem a Salvador. 
Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Edivan 
Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 150. Logo após autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Dando prosseguimento o 
Presidente autorizou a leitura do ofício nº. 05, enviado pelo Sargento Cleber G. Mendes, 
comandante da DPM/2º pelotão, solicitando a oportunidade de fazer uso na Tribuna da Câmara, 
para tratar sobre as medidas administrativas que regulam a ordem do trefego de veículos entre 
outros assuntos relativos a segurança do município. Em seguida o Presidente indicou a data do 
dia cinco de novembro, próxima terça-feira, os vereadores concordaram. O Vereador Iranildo 
Alves comentou que seria muito importante, que o comandante usasse o espaço da Rádio 
Brilhante, pois a Rádio abrange todo o município e a prefeitura tem um contrato com a Rádio 
Brilhante que paga a quantia de R$ 4.800,00 (quatro mil e oitocentos reais) e esse espaço não 
está sendo utilizado. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente informou que a Pauta da 
Sessão era sobre a Saúde, que estavam presentes para prestar esclarecimentos sobre o 
funcionamento do Hospital Mãe Olímpia, o Sr. Alan Bergues Miranda dos Santos, Diretor do 
Hospital, o Sr. Sidnei Brito supervisor médico e enfermagem e o médico Dr. Rodrigo. 
Inicialmente o Presidente convidou o Diretor do Hospital, o mesmo informou sobre a 
quantidade de atendimentos e cirurgias realizadas no hospital, sobre ultrassonografias 
realizadas no PSF. Entre outros assuntos. Em seguida foi convidado o Sr. Sidney Brito 
informando sobre alta hospitalar e sobre a rotina medica referente aos exames e cirurgias no 
Hospital. Logo após foi convidado o médico Dr. Rodrigo, que prestou esclarecimentos aos 
Vereadores. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as 
presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue 
assinada pelos Vereadores presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

Câmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

A8F7052CE2DAD25FEDBC3404B1798214



quinta-feira, 2 de janeiro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00044 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 038

Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 
                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 - 58 
 
 
 
Ata de nº. 029/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
cinco dias do mês de novembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Marcio Clay Ribeiro dos 
Santos que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Iranildo Alves dos Santos, Jecivaldo 
Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador 
Edivan Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 150. Logo após autorizou a 
leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Logo após foi feita a 
leitura das Correspondências que chegaram durante a semana. Após o Presidente informou as 
ausências dos Vereadores: Genilson Severo, Patrícia Brasil, Edivan Novais, José Boaventura e 
Odilezio Dias, por motivo justo. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura das 
Indicações de nº. 127 e 128/2013 dos Vereadores Jecivaldo Pereira e Marcio Clay, onde foram 
aprovadas por unanimidade. Dando continuidade o Presidente abriu espaço ao Grande 
Expediente: o Vereador Iranildo Alves salientou que é um momento muito triste, pelo 
acontecido com o amigo Zé Inácio, onde toda cidade ficou abalada. O Vereador Joaquim 
Brotas lamentou os ocorridos na cidade e informou que continua com as reuniões nas 
comunidades e que vai levar as reinvindicações do povo ao Executivo. O Vereador Jecivaldo 
Pereira comentou que o problema da água em Canal e Recife melhorou e muito e comentou 
sobre a morte do amigo José Inácio. A Vereadora Mª. Aparecida deixou seus pêsames a 
família pela morte de Zé Inácio. O Vereador Marcio Clay comentou sobre os ocorridos na 
cidade e finalizou que precisamos orar. O Vereador Moacy Souza lamentou a morte do Sr. Zé 
Inácio e desejou conforto a família. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o 
Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 030/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos doze 
dias do mês de novembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas 
Brasil, e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
convidou o Vereador Marcio Clay para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 91. Logo 
após autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. A 
seguir foi feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. Em 
prosseguimento o Presidente encaminhou para as Comissões de Justiça e Redação Final, e 
Orçamentos e Tomadas de contas o Projeto de Lei nº. 012/2013 que institui o Programa de 
recuperação Fiscal de Cafarnaum (Refis municipal). Logo depois concedeu espaço aos 
senhoras Marizete e Leia que comentaram e solicitaram apoio dos Vereadores, na luta dos 
Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Endemias. A seguir concedeu espaço ao Sr. 
Jurandir que comentou sobre os temas: estradas vicinais, agricultura e água empossada em 
frente ao hospital. Dando continuidade o Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: o 
Vereador Edivan Novais comentou que apoia a lutas dos Agentes e em relação aos pontos 
explanados pelo Sr. Jurandir, todos devemos procurar soluções para sanar esses problemas. O 
Vereador Marcio Clay salientou que como agente Comunitário de Saúde está empenhado 
nesta luta, comentou que já solicitou nessa a Casa a construção de fossas secas em frente ao 
hospital. Finalizou informando que está tendo uma pactuação com o hospital de Iraquara e que 
espera juntamente com os demais colegas investigar o caso. O Vereador José Boaventura 
externou apoio total aos Agentes Comunitários de Saúde, comentou que os questionamentos 
feitos pelo Sr. Jurandir, são louváveis e que irá junto com os demais Vereadores buscar 
soluções. A Vereadora Patrícia Brasil manifestou apoio total aos Agentes e finalizou fazendo 
uma Indicação Verbal, solicitando construção de rampas de acesso nas praças, para facilitar a 
vida dos deficientes físicos. O Vereador Iranildo Alves comentou que a Classe dos Agentes é 
muito organizada e que apoia essa classe. Comentou sobre a agricultura, as estradas e sobre o 
problema levantado pelo Vereador Marcio Clay, a questão da pactuação com o Hospital de 
Iraquara. Finalizou que provavelmente o Projeto de Lei dos Agentes Comunitários de Saúde 
será aprovado. O Vereador Joaquim Brotas comentou que os Agentes exercem um trabalho 
fundamental e que tem todo seu apoio. Comentou que os problemas mencionados aqui sejam 
solucionados com ação de todos e finalizou que o Vereador Marcio está de parabéns pelas 
atitudes que tem tomado e que na questão da pactuação com o hospital de Iraquara, o 
problema deve ser esclarecido e resolvido. Discutidos os assuntos nada mais havendo a 
constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que 
lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 031/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezenove dias do mês de novembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy 
Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 
121. Logo após autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi 
aprovada. A seguir foi a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. Em 
prosseguimento o Presidente concedeu espaço ao Pequeno Expediente: o Vereador Iranildo 
Alves comentou a respeito da Criação da Associação de Câmaras e Vereadores da Região de 
Irecê. O Vereador Joaquim Brotas comentou a respeito do processo de eleição sindical dos 
Servidores Públicos Municipais de Cafarnaum. O Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos 
comentou que esteve juntamente com a comitiva do Prefeito, anunciando obras para a nossa 
cidade nos povoados de Recife e Canal. O Vereador Moacy Souza parabenizou o Prefeito, que 
esteve presente em Canal anunciando obras pra o Povoado. O Vereador Odilezio Dias 
comentou sobre a reunião que aconteceu em Canal, onde o Prefeito anunciou obras para o 
Povoado. Dando continuidade aos Trabalhos o Presidente abriu espaço ao Grande Expediente: 
O Vereador José Boaventura comentou a respeito da falta de Médicos no PSF de Recife. O 
Vereador Iranildo Alves comentou a respeito dos políticos presos, no caso MENSALÃO. 
Teceu sua opinião salientando que a nossa Constituição, em seu Artigo 1°, paragrafo único 
diz: "Todo poder emana do povo..." Baseado nesse artigo da nossa lei máxima, em minha 
opinião, o processo do MENSALÃO foi extinto com a reeleição do presidente Lula...porque a 
população já sabia do fato e mesmo assim, o reconduziu ao poder...E se a constituição diz, que 
todo poder emana do povo...todos os envolvidos foram inocentados no momento em que o 
chefe principal do escândalo recebeu salvo conduto da população. O Vereador Comentou 
ainda em relação a construção da Creche em Canal, deixou seus parabéns a Legislatura 
passada pela luta em busca dessa obra tão importante para a Vila de Canal. O Vereador 
Joaquim Brotas comentou a respeito da tendência de violência em nossa cidade. Salientando 
que é preciso uma ação conjunta, entre o povo e os poderes, para a conscientização dos nossos 
jovens contra a violência. Comentou ainda sobre o dia da Consciência Negra, citando um 
resumo desse dia tão importante. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o 
Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 032/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte 
e seis dias do mês de novembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Jecivaldo Pereira para fazer 
a leitura bíblica, o mesmo leu Isaias Cap. 55. Logo após autorizou a leitura da ata da Sessão 
anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Na sequência a Presidente autorizou a leitura 
do Parecer das Comissões sobre o Projeto de Lei nº. 012/2013 que institui o Programa de 
Recuperação Fiscal do Município de Cafarnaum. Em continuação colocou em discussão o 
referido Projeto citado acima. Os Vereadores foram unanimes em comentar a importância do 
Projeto para o município e parabenizaram a gestão. Em seguida o Projeto de Lei nº. 012/2013, 
foi aprovado por unanimidade. Dando prosseguimento a Presidente autorizou a leitura da 
Indicação de nº. 129/2013 do Vereador Moacy Souza, o que mesmo comentou que foi uma 
solicitação dos moradores e desportistas dos Povoados. A seguir a Indicação foi aprovada por 
unanimidade. Em seguida a Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: O Vereador 
José Boaventura comentou sobre a falta de alguns medicamentos no hospital e umas falhas no 
sistema de saúde do município. O Vereador Marcio Clay agradeceu a Deus pela recuperação do 
Jovem Thomas, comentou sobre a construção da fossa seca no Hospital, para sanar o problema 
da água empossada.  Vereador Joaquim Brotas comentou sobre uma viagem que fez, citou 
obras do governo e uma preocupação enquanto as creches, onde a maioria estão paradas. 
Comentou sobre a administração de Cafarnaum, em que passou – se um ano e quase nada foi 
feito. O Vereador Iranildo Alves comentou sobre as eleições do SISMUC, deixando seu apoio a 
Chapa da Candidata a Presidente Simeia Rodrigues, salientando que a chapa lhe procurou e 
apresentou as propostas. Parabenizou a outra Chapa do Candidato a Presidente Etevaldo. 
Comentou que um gestor em cidade pequena deve priorizar obras importantes que venha a 
beneficiar o povo que mais precisa. O Vereador Moacy Souza comentou que o Prefeito 
priorizou nesse primeiro ano, os pagamentos em dia. Informou que como membro da Comissão 
de Saúde já enviou um ofício, solicitando a presença do Secretário de Saúde para prestar 
esclarecimentos sobre a pactuação Cafarnaum com o Hospital de Iraquara.  Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes.  
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Ata de nº. 033/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos três 
dias do mês de dezembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Brotas para fazer a leitura bíblica, o 
mesmo leu primeiro Joao versículo 11. Logo após autorizou a leitura da ata da Sessão anterior 
que não havendo ressalva foi aprovada. Na sequência foi feita a leitura das correspondências 
que chegaram durante a semana.  A seguir os Vereadores concordaram em discutir e votar o 
Projeto de Lei nº. 010/2013, que dispõe sobre a Concessão de Diárias no âmbito da 
Administração Pública Municipal; na outra Sessão. Em seguida o Presidente concedeu o 
Grande Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou sobre os ajustes salariais dos 
Agentes Comunitários de Saúde e endemias e o piso nacional dos Professores, alertando que 
os reajustes podem ocasionar a falência dos municípios, e para que isso não aconteça, os 
municípios tem que ter um aumento de 2% do repasse do FPM. O Vereador Marcio Clay 
parabenizou o Deputado Erivelton Santana pelas entregas dos certificados do Projeto Ideal em 
Canal e pelos 4 poços artesianos conseguidos para o nosso município. O Vereador José 
Boaventura lamentou a ausência do Secretário de Saúde em alguns pontos e povoados da 
cidade. O Vereador Odilezio Dias comentou que o Prefeito esteve em Boa Vista de Canal, 
analisando um terreno para a construção de uma Quadra. Informou que as obras da quadra de 
Canal foram iniciadas. Salientou que o jurídico da Prefeitura esse ano deixou a desejar e 
parabenizou o jurídico da Casa pelo belo trabalho. Finalizou parabenizando o Deputado 
Erivelton Santana pela presença em Canal. O Vereador Joaquim Brotas lamentou a ausência 
do Secretário de Saúde. Citou algumas ações positivas da Gestão atual. E questionou a 
licitação da cobertura da quadra poliesportiva da Escola Arlete Góis, onde consta que fica 
situada na Praça Cirilo Tomé, salientando que na referida escola não tem quadra e nem fica 
situada na Praça Cirilo Tomé. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o 
Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 034/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos dez 
dias do mês de dezembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas 
Brasil que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo 
Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira 
dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. 
Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Odilezio 
Dias para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 121. Logo após autorizou a leitura da ata 
da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em continuação no Pequeno 
Expediente o Vereador Iranildo Alves deixou seu pesar a família do amigo e colega Carlinhos 
de Genésio, que veio a falecer essa semana. A seguir a Presidente colocou em discussão o 
Projeto de Lei nº. 10/2013 que regulamenta diárias no âmbito da administração Pública 
Municipal. O Vereador Iranildo Alves questionou a questão das diárias para os Conselheiros 
Tutelares, que constava no Projeto anterior e nesse foi excluído. O Jurídico da Casa comentou 
que foi feita uma consulta ao TCM, onde os conselheiros tutelares não são servidores efetivos, 
são agentes honoríficos e que por isso não podem entrar no Plano de diárias municipais. Logo 
depois a Presidente colocou o referido Projeto em votação, onde foi aprovado por 
unanimidade, seguindo o Parecer do TCM. Em seguida a Presidente colocou em discussão o 
Projeto de Lei nº. 013/2013 que ratifica Protocolo de Intenções para a constituição de 
consorcio público do Território de Irecê – CDS Território de Irecê. Após breve discussão o 
Projeto foi colocado em votação, onde foi aprovado por unanimidade. Dando prosseguimento 
a Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 014/2013 que dispõe sobre autorização 
para aquisição de imóvel pelo município. O Vereador Iranildo Alves comentou que um 
Projeto semelhante foi aprovado na Legislatura passada e é a Lei nº. 072/2012. Com a 
informação os Vereadores solicitaram uma posição do Jurídico da Prefeitura. A seguir o 
Jurídico da Prefeitura enviou um ofício de nº. 035/2013, informando que o Projeto com a 
mudança de área escolhida não calsará prejuízo e que as coordenadas desta área já foram 
cadastradas junto ao órgão responsável pela liberação dos recursos. Em prosseguimento o 
Vereador Marcio Clay apresentou uma Emenda Modificativa ao referido Projeto, no seu artigo 
5º., passando a vigorar da seguinte forma: “Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, 
revogando a Lei nº. 072/2012. Em seguida a Presidente colocou a Emenda em Votação: o 
Vereador Joaquim Brotas VOTOU SIM, Moacy Souza SIM, Jecivaldo Pereira SIM, Marcio 
Clay SIM, Odilezio Dias SIM, Iranildo Alves, José Boaventura e Mª. Aparecida se – 
abstiveram, alegando não ter um documento do FNDE que aceita a revogação da Lei nº. 
072/2012. Após a Presidente informou que a Emenda foi aprovada com 5 votos favoráveis e 3 
(três) abstenções. Em continuação a Presidente colocou em votação nominal o referido 
Projeto: a Vereadora Mª. Aparecida VOTOU SIM, Joaquim Brotas SIM, Moacy Souza SIM, 
Jecivaldo Pereira SIM, Marcio Clay SIM, Odilezio Dias SIM, Iranildo Alves absteve –se e o 
Vereador José Boaventura VOTOU NÃO. A presidente informou que o Projeto foi aprovado 
com 06 (seis) votos favoráveis, 01 contra e uma abstenção. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
 

Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

Câmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

A8F7052CE2DAD25FEDBC3404B1798214



quinta-feira, 2 de janeiro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00044 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 044

Câmara Municipal de Cafarnaum

 
                          ESTADO DA BAHIA 
                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 - 58 
 
 
 
Ata de nº. 035/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos dez 
dias do mês de dezembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas 
Brasil que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão com as presenças dos 
Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias 
de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, 
Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida a Presidenta 
agradeceu as presenças de todos e colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 08/2013 que 
dispõe sobre o Plano Plurianual para o Quadriênio 2014/2017. O Vereador Iranildo Alves 
comentou que o PPA exige a participação popular e infelizmente esse não teve. O Vereador 
Joaquim Brotas comentou que o PPA não teve a participação do povo, que foi um erro, mas 
por se tratar de um plano importante, no dever de cidadão ira votar no Projeto. A Vereadora 
Mª. Aparecida também lamentou a não participação do povo na elaboração do PPA. Os 
Vereadores Marcio Clay, Moacy Souza e Odilezio Dias concordaram que o povo devia 
participar, mas que o Plano foi bem elaborado. A seguir a Presidenta colocou o referido 
Projeto de Lei em votação, sendo aprovado por unanimidade. Discutidos os assuntos nada 
mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 
                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 - 58 
 
 
Ata de nº. 036/13 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos dez 
dias do mês de dezembro de 2013 (dois mil e doze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas 
Brasil que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão com as presenças dos 
Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias 
de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, 
Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida a Presidenta 
agradeceu as presenças de todos e colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 09/2013 que 
estima a receita e fixa a despesa do município de Cafarnaum para o exercício financeiro de 
2014 e dá outras providências. Foi apresentado o Parecer das Comissões conjuntas de 
Redação e Justiça e Finanças e Orçamentos, onde dentro do Parecer foi apresentada uma 
EMENDA MODIFICATIVA, no Art. 4º. Alíneas a, b e c, reduzindo a porcentagem de 100% 
para 50%. Em seguida a Presidenta colocou a Emenda em votação, onde foi aprovada por 
unanimidade. Dando continuidade a Presidenta colocou o referido Projeto de Lei em votação, 
sendo aprovado por unanimidade. Ao final os Vereadores se confraternizaram e desejaram 
um feliz Natal e um prospero ano novo. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, 
o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

Câmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

A8F7052CE2DAD25FEDBC3404B1798214


		2014-01-02T12:20:54-0300




